
ВОСТОЧНЫЙВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОКРУГ
№8 МАРТ 2013     

ЖИЛЬЁ стр. 4

Легко ли дозвониться 
в диспетчерскую?
Наши корреспонденты попробовали 
вызвать сантехника в разных 
районах ВАО

ЧИТАЙТЕ НА ПОРТАЛЕ ПРЕФЕКТУРЫ ВАО
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Футболист Валерий Гладилин:
Восточный округ — 
лучший в Москве    стр. 9

В 
воскресенье 10 марта 
в храме Успения Пре-
святой Богородицы в 
Косино встречали Па-
триарха Московско-
го и всея Руси Кирил-

ла. Святейший совершил в храме 
Божественную литургию. В бо-
гослужении участвовали епископ 
Дмитровский Феофилакт, епископ 
Подольский Тихон, благочинный 
Рождественского округа Москвы 

протоиерей Леонид Ролдугин, дру-
гие известные священнослужите-
ли. На богослужении присутство-
вал префект Николай Ломакин.

По окончании богослужения от 
лица духовенства и прихожан на-
стоятель храма протоиерей Дими-
трий Бабьев преподнёс Патриар-
ху икону, на которой на фоне ко-
синских храмов изображены лики 
канонизированных священнослу-
жителей этого прихода — священ-

номучеников Евгения Васильева, 
Алексия Смирнова, Иоанна Смир-
нова и мученика Николая Гусева. 

Затем Патриарх Кирилл в сопро-
вождении префекта Николая Ло-
макина и протоиерея Димитрия 
Бабьева посетил восстанавливае-
мый на берегу Святого озера храм 
иконы Божией Матери «Живонос-
ный Источник» и пообщался с ве-
рующими.

Валерий ИВАНОВ

Патриарх Кирилл 
приезжал в Косино 

Приходите, 
задавайте вопросы
График встреч глав управ районов  
с населением

Патриарх Кирилл провёл литургию в храме, а потом вместе с префектом округа Николаем Ломакиным 
пообщался с жителями района
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Леонид Печатников:
Реформа здравоохранения
завершится к лету    стр. 6

Большая Черкизовская 
станет шире

ВЛАСТЬ стр. 7

ПЕРСПЕКТИВЫ стр. 7

В Новокосино 
построят крупный 
досуговый центр 

Что делать, если 
на улице темно
Ответы на вопросы читателей
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ЧТО РЕШИЛИ

Н
а этой неделе мэр Мо-
сквы Сергей Собянин 
дал обширное интер-
вью газете «Ведомо-
сти». Мэру было зада-

но немало вопросов. Особенно 
подробно его расспрашивали о 
строительстве дорог и развитии 
общественного транспорта.

Так, журналисты подняли 
больную тему многих автовла-
дельцев ВАО: «Дорогу для трам-
вайных путей в районе Русаков-
ки приподняли, в результате в 
одном месте всего одна поло-
са для автомобилей, то есть 
гарантирована пробка даже 
в воскресенье».

Мэр пообещал, что это 
узкое место изучат и поста-
раются решить проблему. 

— На портале Департа-
мента транспорта обо всех 
этих проблемах можно го-
ворить. Мы работаем и с 
блогерами, которые на этой 
теме подвизались. Кстати, 
по их предложению мы ре-
ализовали около сотни ло-
кальных мероприятий... Более 
того, пошли дальше: сами на-

чали анализировать узкие места, 
которые можно расшить неболь-
шими мероприятиями. Набра-
ли больше тысячи, распредели-
ли по годам, вычленили перво-
очередные и несколько сотен из 
них реализуем уже в этом году, 
— заявил Сергей Собянин.

Он подробно рассказал о про-
грамме создания перехватыва-
ющих парковок. Их будут обу-

страивать в уже существующих 
200 пунктах пересадки с автобу-
сов на пригородные электрич-
ки и метро.

— Таким образом, речь идёт не о 
создании новых, а об обустройстве 
действующих пересадок. Если вы 
сегодня приедете на такой транс-
портный в кавычках узел, то ско-
рее всего увидите нагроможде-
ние ларьков, грязи, нелегальных 
извозчиков, — замечает мэр. — На 
первом этапе мы хотим упорядо-
чить это пространство, сделать 
нормальную логистику движе-
ния, обеспечить контроль за теми, 
кто приезжает, кто паркуется. Мы 
поставили себе гигантскую за-
дачу: в этом году благоустроить 
примерно 180 узлов, на следую-
щем этапе — делать транспортно-
пересадочные узлы уже в капи-
тальном исполнении.

Среди приоритетов — интен-
сивное строительство новых ли-
ний метро.

— Мы создаём новые линии 
— Солнцевскую, Кожуховскую, 
другие новые радиусы. И самое 

главное — начинаем строить 
Третий пересадочный контур, 
который позволит людям пере-
саживаться на другие ветки, не 
доезжая до самого центра. Более 
того, мы начали реконструкцию 
Малого кольца железной доро-
ги (МКЖД), которое станет ещё 
одним дополнительным переса-
дочным контуром. То есть у нас, 
кроме одной Кольцевой линии, 
появятся ещё два больших коль-
ца, которые более равномерно 
распределят эти потоки. МКЖД 
будет реконструировано к 2015 
году. После реализации этой 
программы мы ожидаем умень-
шения загрузки метро на 10-15% 
даже с учётом роста количества 
пассажиров, — поделился пла-
нами Собянин.

Говоря о предстоящих выбо-
рах в Мосгордуму в 2014 году, 
мэр заметил, что «обновление 
обязательно будет».

— Это показали выборы де-
путатов муниципальных со-
браний: значительно обновился 
их состав, много прошло и оп-

позиционных депутатов, и мо-
лодых людей, которые вообще 
никогда депутатской деятель-
ностью не занимались. Теперь 
они вошли во вкус, хотят бал-
лотироваться в депутаты Мос-
гордумы, ну и слава богу! — за-
явил градоначальник.

Он также дал понять, что 
должность мэра Москвы ему 
больше по душе, чем прежняя 
работа в федеральном прави-
тельстве:

— На посту мэра работать не 
легче, но по крайней мере ты 
сам отвечаешь за то, что дела-
ешь, видишь результат. Это при-
носит большее моральное удо-
влетворение.

Александр ЛУЗАНОВ

Обновление Мосгордумы 
обязательно будет
Сергей Собянин рассказал о своих политических планах

С начала года на портал поступило 20 обра-
щений жителей округа с просьбой вывезти 
брошенные разукомплектованные автомоби-
ли. Все обратившиеся недовольны, что бес-
хозные машины занимают во дворах дефицит-
ные парковочные места. Анализ официальных 
ответов и подтверждающих фото показал, что 
на перемещение автохлама районным вла-
стям требуется от 3 до 10 дней. Самой опе-
ративной оказалась управа района Преобра-
женское: на 2-й Пугачёвской ул., 5, корп. 1, 
брошенный автомобиль вывезли со двора на 
временную стоянку на третий день после об-
ращения. Примечательно, что в трёх случаях 
автомобили оказались не брошенными, а про-
сто заваленными снегом и поставленными на 
прикол на время зимы. После проверок, про-
ведённых управами Измайлово, Новогиреево 
и Гольяново, владельцы авто почистили их от 
снега, а владелец тонара на 2-й Прядильной 
улице, 10, очистил его от наклеенных объяв-
лений и покрасил.

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ На вывоз автохлама требуется от 3 до 10 дней

1. Зарегистрируйтесь.
2. Нажмите на ссылку 
«Сообщить о проблеме».
3. Оставьте обращение 
о проблеме во дворе или на дороге. 
4. Ждите устранения нарушения: в течение 
8-10 дней представители властей должны 
опубликовать официальные ответы. 

«Наш город»: gorod.mos.ru

С 1 марта выросла плата 
за телефон

Плата за пользование або-
нентской линией выросла со 
190 до 205 рублей в месяц. А 
оплата местных телефонных 
соединений увеличилась 
следующим образом: при 
повремённой системе опла-
ты (тарифный план №1) сто-
имость каждой минуты раз-
говора изме нилась с 44 до 48 
копеек. 

Тариф с комбинированной 
системой оплаты (№2) соста-
вит 389 рублей (было 362). По 
безлимитному тарифу (№3) 
придётся платить 481 рубль 
(было 456). 

Какую воду 
пьют москвичи

Качество водопроводной 
воды в столице теперь мож-
но проверить с помощью 
онлайн-сервиса на сай-
те ОАО «Мосводоканал» 
www.mosvodokanal.ru После 
ввода названия улицы и но-
мера дома система показы-
вает 10 физико-химических 
и биологических показате-
лей: количество хлора, ми-
кробов, бактерий и железа в 
воде, а также интенсивность 
запаха. 

Идут испытания 
новых вагонов метро

В московском метро на-
чались испытания подвиж-
ного состава с прицепны-
ми безмоторными вагона-
ми, сообщает пресс-служба 
Московского метрополите-
на.

Использование таких ва-
гонов снизит стоимость 
подвижного состава из-за 
отсутствия дорогостояще-
го комплекта тягового элек-
трооборудования, а кроме 
этого, уменьшит нагрузку 
на рельсы.

Пособия 
по усыновлению 
вырастут

По словам мэра Москвы 
Сергея Собянина, постоян-
ные пособия для семей, ко-
торые взяли детей на попе-
чение или усыновили, пла-
нируется увеличить в два 
раза.

Мэр рассмотрит проблему 
«узкого места» на Русаковке

Брошенный автомобиль на 2-й Пугачёвской ули-
це, 5, корпус 1, вывезли на временную стоянку
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Пенсионный фонд Рос-
сийской Федерации от-
крыл центр онлайн-
консультирования граждан 
по вопросам участия в Про-
грамме государственного 
софинансирования пен-
сии. Специалисты также 
детально ознакомят с по-
рядком получения стра-
хового номера индиви-
дуального лицевого счёта 
в системе обязательного 
пенсионного страхования 
(СНИЛС), с возможностями 

получения информации о 
состоянии индивидуально-
го лицевого счёта в ПФР. 
Но следует знать, что через 
Интернет нельзя узнать 
размеры пенсии, остат-
ка средств материнско-
го капитала, получаемых 
гражданином социальных 
пособий. Для того чтобы 
получить эту информацию, 
нужно лично обратиться 
в отдел ПФР по месту жи-
тельства.

Виктор ТАРАСОВ

ОФИЦИАЛЬНО

  Вадим Мингалев, учитель 
информатики, Большая Ти-
хоновская улица, район Со-
кольники
— Я вообще голосовать не хожу, 
меня это никогда не интересо-
вало. Понимаю, что неподходя-
щая гражданская позиция, но 
уж какая есть. Впрочем, один 
раз было дело, сходил, прого-
лосовал, но только потому, что 
тёща настояла, а за кого — уже 
и не вспомню.

  Богдан Карпичев, эко-
номист, улица Новогиреев-
ская, район Новогиреево
— Я голосовал за Панченко Ан-
дрея Маратовича. После того, 

как я узнал, что мы с ним за-
канчивали один вуз (Москов-
ский институт управления им. 
С.Орджоникидзе), сомнений, 
за кого голосовать, у меня не 
было. К тому же, сказать чест-
но, я со своей женой позна-
комился в театре, директором 
которого сейчас является Ан-
дрей Маратович. 

  Наталья Михалина, домо-
хозяйка, улица Лазо, район 
Перово
— Я голосовала за Юрия Ерми-
лова. Возможно, я идеалист-
ка, но считаю, что люди, кото-
рые дают клятву Гиппократа, 
так или иначе будут помогать 

жителям не только в вопросах 
медицины и здравоохранения. 
Пока меня его деятельность 
на посту депутата полностью 
устраивает.

  Светлана Лапина, менед-
жер по продажам, улица 
Халтуринская, район Преоб-
раженское
— Мы с семьёй совсем недавно 
переехали в этот район, мест-
ных депутатов я не знаю. Не 
могу сказать, что в районе 
что-то меня категорически 
не устраивает, проблемы-то 
есть везде. А если честно, у 
меня большая семья, мне не 
до депутатов.

  Антон Ларшин, инженер-
строитель, улица Бойцовая, 
район Богородское
— Ох, ну и вопрос! Вы знаете, 
кажется, за Сухову Веру. Но я 
правда ничего не знаю об этом 
депутате, фактически проголо-
совал за того, за кого и жена. Но 
вообще могу сказать, что в по-
следнее время в районе какие-
то изменения стали происхо-
дить, даже такие простые, как 
уборка снега. Уж не знаю, чья 
именно это заслуга, но буду на-
деяться, что депутаты, в общем-
то, не зря сидят в Совете депу-
татов, а всё же что-то делают. 
Это радует.

Алина ДЫХМАН

ВЛАСТИ И МЫ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Помните ли вы, за кого голосовали на выборах 
в муниципальное Собрание?

Ровно год прошёл с тех пор, как мы выбира-
ли депутатов муниципальных собраний. С 
тех пор многое изменилось. 39-й закон дал 
депутатам право согласовывать перечни объ-
ектов благоустройства и капремонта у себя в 
районах. А недавно Мосгордума дала им ещё 
больше полномочий. С 1 мая депутаты смогут 
заслушивать руководителей госучреждений, 
которые ведают особо охраняемыми при-
родными территориями, а также директоров 
школ. Муниципальные депутаты смогут согла-
совывать перечень помещений для организа-
ции досуговой, воспитательной и спортивной 
работы. А ещё заседания советов депутатов 
начнут транслироваться в Интернете. Можно 
будет, не выходя из квартиры, оценить своего 
депутата и понять, правильно ли вы проголо-
совали год назад...

Смотр-конкурс 
«Город для всех»

В ВАО пройдёт этап городского конкурса 
«Город для всех». Участие могут при-
нять организации различных правовых 
форм, форм собственности, отраслей 
экономики, расположенные в ВАО. За-
явки принимаются с 1 марта по 30 июня 
в управах районов. 

Субсидии для НКО

Комитет общественных связей города 
Москвы объявил о старте конкурсно-
го отбора на получение субсидий из 
бюджета города Москвы для социаль-
но ориентированных некоммерческих 
организаций. Заявки принимаются с 
21 марта по 19 апреля.
Информация о конкурсе на сайте www.
kos.mos.ru

Открылась интернет-приёмная 
Пенсионного фонда

В общественном цен-
тре «Моссовет» прошла 
встреча руководителей 
социального блока город-
ского правительства с жи-
телями округа.

— Мы подготовились 
к этой встрече, — сказал, 
открывая собрание, пре-
фект ВАО Николай Ло-
макин. — В течение фев-
раля в округе прошла се-
рия встреч руководителей 
отраслевых управлений с 
жителями ВАО, предста-
вителями трудовых кол-
лективов, инвалидных, 
общественных организа-
ций, с многодетными се-
мьями, родительскими 
комитетами, молодёж-
ными советами. Всего во 
встречах приняли участие 
более 800 человек. В ходе 
этих кустовых совещаний 
обсуждались характерные 
проблемы, выработаны 
предложения, которые, 
возможно, будут конкре-
тизированы.

— Мы поставили себе 
задачу, — подчеркнул 
Николай Ломакин, — об-
судить проблемы, кото-
рые волнуют наших жи-
телей в системе социаль-
ного обслуживания, об-
разования и в культуре, 
чтобы сегодня, когда, по 
сути, происходит заседа-

ние всего социального 
блока правительства го-
рода, предметно рассмо-
треть вопросы, существу-
ющие в этих сферах.

Заместитель мэра Мо-
сквы по социальным во-
просам Леонид Печатни-
ков рассказал, чем была 
вызвана реформа город-
ского здравоохранения и к 
какому результату должна 
привести её реализация.

О том, зачем детские 
сады нужно присоеди-

нять к школам и как сде-
лать бездефицитным ка-
чественное образование, 
рассказал глава столич-
ного Департамента обра-
зования Исаак Калина. О 
перспективах культурно-
го развития Восточного 
административного окру-
га можно было узнать из 
выступления руководи-
теля городского Депар-
тамента культуры Сергея 
Капкова.

На вопросы, касающи-

еся социальной защиты 
населения, ответил ру-
ководитель Департамен-
та социальной защиты 
населения города Москвы 
Владимир Петросян.

Во встрече также при-
нял участие глава столич-
ного Департамента здра-
воохранения Георгий Го-
лухов.

Материалы 
о встрече в общественном 

центре «Моссовет» 
читайте на стр. 6 и 7 

Заместитель мэра Москвы 
встретился с жителями округа Каждый житель получил 

возможность узнать о сво-
их долгах через Интернет. 
Соответствующая функция 
появилась на официаль-
ном сайте Управления Фе-
деральной службы судебных 

приставов России по Москве 
www.fssрrus.ru/iss/ip/ 

Кроме того, по всем 
интересующим вопро-
сам можно обратиться 
по телефону (499) 558-
0408.

О своих долгах можно узнать 
через Интернет

12 марта состоялась окружная кон-
ференция по выборам членов Обще-
ственной палаты города Москвы — 
представителей от ВАО. 

Общественная палата — новый 
представительный и законосове-
щательный орган Москвы, облада-
ющий расширенными полномочи-
ями и призванный заменить Обще-
ственный совет города Москвы.

Заявки на членство в палате от 
округов подавали 10 кандидатов, но 
по итогам рассмотрения докумен-
тов территориальная рабочая груп-
па оставила 4 кандидатов. 

На конференции делегаты заслуша-
ли краткие выступления кандидатов, в 
которых они рассказали о себе, о сво-
ей деятельности и о том, чем они могут 

быть полезны жителям и организаци-
ям Восточного округа. 

По итогам голосования 42 деле-
гата выбрали в члены московской 
Общественной палаты двух чело-
век — Василия Овчинникова и Ан-
дрея Лапшина. 

Василий Овчинников был выдви-
нут от региональной общественной 
организации социальной поддержки 
молодёжи (РООСПМ) «Студенческая 
община».

Андрей Лапшин выдвигался терри-
ториальным объединением работода-
телей «Организация Московской кон-
федерации промышленников и пред-
принимателей (работодателей) в ВАО 
г. Москвы».

Мария ГУСЕВА

Прошли выборы членов Общественной 
палаты Москвы от Восточного округа

Уже с 1 августа нынеш-
него года разрешения на 
таксомоторные перево-
зки в Москве будут вы-
давать только тем, у кого 
жёлтые автомобили. Об 
этих планах рассказал 
Дмитрий Пронин, на-
чальник Управления ор-
ганизации и контроля 
таксомоторных перево-
зок городского Департа-
мента транспорта.

Все, кто уже получил 
разрешение или успеет 
получить его до указан-
ного срока, будут иметь 
право в «переходный 
период» не менять цвет 
своего автомобиля мак-
симум полтора года. Но 
самое позднее к 2015 
году все таксомоторы 
заставят «пожелтеть» в 
обязательном порядке.

С жёлтым цветом такси 
в Департаменте связыва-
ют ещё одно новшество, 

планируемое в сфере так-
сомоторных перевозок в 
городе. Таксистам, воз-
можно, разрешат ездить 
по выделенным поло-
сам для общественного 
транспорта. 

Как известно, в ВАО 
выделенка пока работа-
ет только на одной ма-
гистрали — на Большой 
Черкизовской и Щёлков-
ском шоссе. После рекон-
струкции шоссе Энтузи-
астов появится возмож-
ность оборудовать выде-
ленные полосы и на нём. 
Но окончательное ре-
шение ещё не принято: 
по сообщению Департа-
мента транспорта, целе-
сообразность ввода выде-
ленки на шоссе Энтузиа-
стов ещё предстоит опре-
делить по результатам 
моделирования транс-
портных потоков.

Василий ИВАНОВ

К 2015 году все легальные такси 
перекрасят

Заместитель мэра Москвы Леонид Печатников ответил на вопросы жителей округа
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Т
елефон диспетчерской 
службы жильцы наби-
рают по любому пово-
ду: погас свет, вода те-
чёт не там, где надо, да 

мало ли какие бывают пробле-
мы... Насколько эффективно ра-
ботают коммунальщики округа? 
Для эксперимента мы выбрали 
несколько районов, находящих-
ся в центре, на востоке и на се-
вере округа.

Тариф «Упорный»

Труднее всего было дозвонить-
ся в одну из диспетчерских в Се-
верном Измайлово, а чтобы по-
лучить вразумительный ответ, 
пришлось провисеть на телефо-
не около часа. В Восточном Из-
майлово и Богородском дело об-
стояло чуть лучше: 15-20 минут 
беспрерывного дозвона. А вот в 
Гольяново дозвонился практи-
чески сразу, думал — случайно, 
но со второй попытки через пол-
часа трубку опять взяли быстро. 
Чуть дольше ждать пришлось в 
Вешняках, но тоже в пределах 
терпимого. В соседнем с ним 
Новогиреево также дозвонить-
ся было несложно. 

 К чести коммунальщиков, 
в диспетчерской практически 
всегда кто-то есть, чтобы к те-
лефону не подошли — не было 
ни разу. Общается персонал 
корректно и вежливо, сове-
ты по большей части дают по-
лезные, ситуацию проясняют, 
и что дальше делать — вполне 
понятно. 

Правда, радость разговора с 
вежливым диспетчером немного 
омрачается холодным как душ 
ответом. Мол, сантехник непре-
менно будет, но в течение дня. 
Жители Вешняков уверяли, что 
никакого обмана здесь нет — 
сантехник приходит всегда. Но 
самым оригинальным оказался 
один из диспетчеров Восточного 
Измайлово: на просьбу прислать 
сантехника ответил добрым го-
лосом: «Заходите к нам в диспет-

черскую и подождите его здесь, 
так вернее будет».

Цена оказалась 
чрезмерной

Кстати говоря, не надо оболь-
щаться и думать, что штатный 
сантехник будет бесплатно ко-
выряться у вас в ванной и устра-
нять любую неисправность. Бес-
платно производятся только ра-
боты, связанные с общими тру-
бами. На всё остальное в любой 
диспетчерской вам предъя-
вят прейскурант с расценками. 
К примеру, поменять смеси-

тель обойдётся в 1 тыс. рублей 
и больше, в зависимости от мо-
дели. Та же цена на устранение 
банального засора слива опять 
же варь ируется в сторону увели-
чения с учётом сложности слу-
чая. Понятное дело, сложность 
эту профессионал-сантехник 
компетентно оценит. 

— Вызвала через диспетчер-
скую сантехника установить 
смеситель «ёлочка», — рассказа-
ла жительница Гольяново Евге-
ния Тушева. — Пришли аж вдво-
ём, повертели её в руках (кстати, 
недешёвая штука, выбрала им-
портную). Посетовали на слож-

ность работы — докупать, ока-
зывается, что-то надо, чего у них 
нет…. В общем, цену объявили 
такую, что я им сказала до сви-
дания. В тот же день просто по-
звонила по телефону из Интер-
нета — приехал человек и сделал 
всё за вдвое меньшую цену, бы-
стро, и работает исправно. 

Показания водосчётчиков 
переписывают вручную

Многие жители, однако, от-
мечают, что выполнять «общие» 
работы работники коммуналь-
ных служб не торопятся. 

— Был у нас случай, когда со-
седи залили коридор, — расска-
зала Марина Васильева, жи-
тельница дома 12 по Погонному 
проезду. — Визита сантехника, 
который разобрался бы в причи-
нах: хотя бы откуда взялась эта 
вода, — мы ждали недели две. 
В другой раз была проблема со 
светом в подъезде; эта история 
растянулась на 3 месяца, в ито-
ге поменяли целый щит на 1-м 
этаже. А вот однажды мы уезжа-
ли надолго и решили установить 
заглушки на трубы (услуга плат-
ная) — так сантехник явился по 
первому звонку. 

Жители дома 10 по Щёлковско-
му шоссе обрывают телефон дис-
петчерской всем миром с 15-го по 
25-е число каждого месяца, и ви-
ной тому водосчётчики. 

— Счётчики установили, — 
рассказал Виктор Николаевич, 
пенсионер, житель дома, — а вот 
показания с них автоматически 
не считываются. Их надо пере-
писать самостоятельно и с 15-го 
по 25-е представить в диспетчер-
скую. В противном случае рас-
считают некую среднюю цену, 
это гораздо больше, чем, напри-
мер, я трачу. Чтобы потом сде-
лать возврат денег, вообще уйдёт 
уйма времени и усилий. 

Естественно, дозвониться 
жильцам тоже удаётся далеко 
не сразу. 

Пётр ПЛЮХИН 

Легко ли дозвониться  
в диспетчерскую
Чтобы вызвать коммунальщика на дом, надо запастись терпением

СПРАВОЧНОЕ БЮРО

Три года назад новая соседка, поселив-
шаяся в квартире этажом выше, залила 
потолок нашей кухни. На просьбы 

сделать ремонт она ответила отказом. Мне 81 
год, а моему мужу 83. Страховая компания в 
оплате ремонта нам отказала. Тогда мы жалова-
лись мировому судье участка №117 района 
Гольяново, но судья вернул заявление, так как 
не знал,  кому предъявлять иск. Куда нам теперь 
обращаться?

Г.Д.Караваева, 
Щёлковское ш., 19, кв. 50

Отвечает член Московской городской 
палаты адвокатов судебный адвокат Раи-
са Тюрина:

— При заливе вашей квартиры соседом 

первым делом надо было вызвать предста-
вителя управляющей компании и составить 
акт, в котором должна быть указана при-
чина залива. Потом необходимо было сде-
лать оценку ущерба. Эту работу выполня-
ют специализированные экспертные бюро. 
Эти документы можно предъявить соседу 
и потребовать выполнить ремонт. В случае 
отказа — подавать в суд на того, кто ука-
зан в акте виновником залива. Если со дня 
нанесения ущерба прошло более трёх лет, 
то, поскольку срок исковой давности про-
пущен, в случае заявления об этом ответ-
чиком в судебном заседании это может яв-
ляться основанием отказа в удовлетворе-
нии иска. 

Виктор НИКОЛАЕВ

Что делать, если соседи сверху 
залили потолок и стены вашей квартиры?

У магазина на Измайлов-
ском проезде стёрта 
«зебра» и людям очень 

страшно переходить проезд из-за 
мчащихся машин. Куда обращаться, 
чтобы нам оборудовали этот 
переход как полагается: нарисова-
ли разметку, установили знаки 
перехода?

Анна Тихоновна, Измайловский пр.

На Измайловском проезде у 
дома 12 ранее был нерегулируе-
мый пешеходный переход, обо-
рудованный дорожными зна-
ками 5.19 «Пешеходный пере-
ход» и дорожной разметкой 1.14.1 

«Зебра». Однако этот переход не 
отвечал требованиям существую-
щих норм и не способствовал без-
опасности дорожного движения.

Пешеходный переход распо-
лагался в зоне остановки об-
щественного транспорта и был 
ликвидирован как не отвечаю-
щий требованиям безопасно-
сти. Однако Измайловский про-
езд можно безопасно перейти со-
всем недалеко от этого места — 
по «зебре» у пересечения со 2-й 
Прядильной улицей. До неё от 
ликвидированного перехода все-
го около 100 м.

Василий ИВАНОВ

Куда обращаться, чтобы оборудовали 
пешеходный переход?

Бесплатно ремонтируют 
трубы общего пользования

Все аттракционы 
в парках ВАО 
исправны

В марте Спецгостехнад-
зор ОАТИ г. Москвы начал 
выдавать талоны-допуски 
на эксплуатацию аттракци-
онов в городских парках от-
дыха. С 2013 года эта услуга 
предоставляется в электрон-
ном виде на портале госуслуг 
г. Москвы pgu.mos.ru

По словам пресс-секретаря 
ОАТИ Наталии Будревич, вся 
аттракционная техника на 
территории ВАО, установ-
ленная в ПКиО «Сокольни-
ки», ПКиО «Измайловский», 
ПКиО «Перовский», исправ-
на. Также она сообщила, что 
в 2013 году для удобства жи-
телей Правительство Москвы 
запустило городской портал 
«Электронный атлас» eatlas.
mos.ru И теперь любой по-
сетитель портала в онлайн-
режиме сможет получить ин-
формацию об аттракционах, 
установленных в скверах и 
парках города, и об их допу-
ске к эксплуатации. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА
С ЖАЛОБАМИ НА НЕНАДЛЕЖАЩЕЕ 
КАЧЕСТВО АТТРАКЦИОНА ОБРАЩАЙ-
ТЕСЬ в префектуру ВАО, тел. (495) 
777-2803; на горячую линию ОАТИ, 
тел. (499) 264-9681; в Спецгостех-
надзор ОАТИ, тел. (499)-268-5583

В прокуратуре 
собирают жалобы 
на коммунальщиков

В течение марта проку-
ратура ВАО проводит мас-
штабную проверку рабо-
ты организаций жилищно-
коммунального хозяйства 
округа. По всем наруше-
ниям прав жителей в сфере 
ЖКХ их ждут лично на при-
ёме у прокурора по адресу: 
Преображенская пл., 2, 5-й 
этаж, каб. 1. Приём прово-
дится по понедельникам с 
14.00 до 18.00.

Кроме того, обращения 
принимают письменно по 
тому же адресу и в элек-
тронном виде на сайте про-
куратуры www.mosproc.ru 
На главной странице спра-
ва необходимо выбрать раз-
дел «Интернет-приёмная», 
оставить жалобу и указать, 
в какой форме вы хотите по-
лучить ответ — по электрон-
ной или обычной почте.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА
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За прошедшую неделю в на-
шем округе произошло 11 по-
жаров. Погибших нет, по-
страдал 1 человек. 

На Ткацкой улице 
обгорел водитель 
«Газели»

Около трёх часов ночи 
начался пожар на Ткац-
кой улице: возле дома 5 
загорелся автомобиль «Га-
зель». В это время в кабине 
водителя спал мужчина. 
Когда он проснулся, у него 
уже обгорели ноги. С диа-
гнозом «ожоги 1-й степени 
2 процентов поверхности 
тела» он был отправлен 
в 36-ю ГКБ. Предполага-
ется, что пожар произо-
шёл в результате теплово-
го проявления электриче-
ского тока при аварийном 
режиме работы электросе-
ти машины.

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ

Внедорожник 
сбил пешехода
Утром 6 марта молодой человек, 
управляя автомобилем «Ниссан Ик-
стрейл», ехал по дублёру Открыто-
го шоссе в направлении Простор-
ной улицы. У дома 2/3 (недалеко от 
перекрёстка с бульваром Маршала 
Рокоссовского) он сбил 70-летнего 
мужчину, переходившего дорогу по 
нерегулируемому пешеходному пе-
реходу. Пешеход пострадал серьёз-
но: его пришлось госпитализировать 
с переломом основания черепа.

Лихач 
не вписался в поворот
Вечером 9 марта водитель «Ягуа-
ра» двигался по Амурской улице со 
стороны центра. При повороте на 
Монтажную водитель не удержал тя-
жёлый автомобиль и наехал сначала 
на бордюрный камень, а потом на 
металлическое ограждение. В ито-
ге 32-летнего мужчину доставили в 
больницу с сотрясением мозга и ту-
пой травмой живота.

Пенсионеру сломали ногу
Утром 9 марта 76-летний пешеход, 
переходя на красный свет Мален-
ковскую улицу у перекрёстка с Ру-
саковской, попал под автомобиль 
«Шкода Октавия», водитель кото-
рого, двигаясь со стороны центра, 
повернул с Русаковской налево. 
В результате пенсионера увезли 
в 14-ю больницу с переломом го-
лени.

Пешехода 
сбили на «зебре»
Днём 10 марта 50-летняя женщи-
на, управляя автомобилем «Хён-
дай Гетц», ехала по 5-й Парковой 
со стороны Щёлковского шоссе. По-
ворачивая налево на Первомайскую 
улицу, она сбила двух пешеходов 
— мужчину и женщину, — пере-
ходивших дорогу на зелёный свет. 
Пострадавших развезли по больни-
цам с различными травмами.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

ДТП

Очередной рейд «Нетрез-
вый водитель» прошёл в округе 
с 1 по 4 марта. За время рейда 
инспекторы ГИБДД останови-
ли 26 водителей, находившихся 
в состоянии опьянения. При-
чём у четверых было наркоти-
ческое опьянение, а у осталь-
ных — алкогольное.

Ещё 11 водителей пройти ме-
дицинское освидетельствова-
ние на состояние опьянения 
отказались. Но результат в этом 
случае тот же: за отказ от мед-
освидетельствования, как и за 
пьяную езду, КоАП РФ преду-
сматривает сегодня лишение 
права управления транспорт-

ными средствами на 1,5-2 года. 
Если же водитель уже лишён 
прав за предыдущее наруше-
ние, то за управление автомо-
билем в состоянии опьянения 
суд может подвергнуть его аре-
сту на срок до 15 суток.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

В ВАО высадили 37 подвыпивших водителей

Массажный салон 
на Ибрагимова 
оказался борделем

Притон располагался в жи-
лом доме. Информация о том, 
что в одну из квартир посто-
янно приезжают разные люди, 
поступила в полицию в нача-
ле марта. На прошлой неделе 
оперативники побывали в по-
дозрительной квартире и задер-
жали 35-летнюю даму из Под-
московья, которая организова-
ла салон интимных услуг. Де-
вушек, готовых оказывать их за 
деньги, она искала в Интерне-
те, причём в размещённых объ-
явлениях говорилось о приёме 
на работу в массажный салон. 
Клиентов предприимчивая 
женщина тоже искала в Ин-
тернете, размещая на соответ-
ствующих сайтах предложения 
и цены. Сейчас в отношении за-
держанной возбуждено уголов-
ное дело по ст. 241 УК РФ («ор-
ганизация занятия проститу-
цией»). 

Екатерина МИЛЬНЕР

Подведены итоги рейда 
«Гражданское оружие». 
В течение двух недель со-

трудники отдела лицензионно-
разрешительной службы окруж-
ного УВД совместно с участко-
выми уполномоченными прове-
ряли граждан, которые владеют 
так называемым гражданским 
оружием. Во время этого про-
филактического мероприятия 
ежедневно были задействованы 
более 80 сотрудников окруж-
ной полиции. Они провели 1704 
проверки и привлекли к адми-
нистративной ответственности 
за нарушение сроков регистра-
ции (перерегистрации) оружия 
311 граждан.

— Подобные проверки мы 
проводим каждый год, — рас-
сказывает заместитель началь-
ника отдела лицензионно-
разрешительной службы Олег 
Сидоров. — Основная проблема 

заключается в том, что многие 
владельцы оружия просто забы-
вают продлевать свои разреше-
ния, что значительно усложня-
ет учёт. В настоящее время на 
территории округа зарегистри-
ровано 1375 владельцев оружия, 
которые имеют просроченные 

разрешения на хранение и но-
шение оружия, больше всего 
нарушителей — в районах Голь-
яново, Новогиреево и Иванов-
ское.

Как рассказал Олег Сидоров, 
в последнее время количество 
желающих получить лицензию 
и разрешение на ношение ору-
жия ограниченного поражения 
(более известное как травмати-
ческое) уменьшается. Возмож-
но, это связано с тем, что с лета 
прошлого года для оформле-
ния лицензии необходимы до-
кументы о прохождении соот-
ветствующей подготовки и пе-
риодической проверки знания 
правил безопасного обращения 
с оружием в специализирован-
ной школе. В нашем округе она 
располагается в стрелковом 
клубе в районе Измайловско-
го шоссе.

 Елена ХАРО

В округе проверили всех владельцев 
травматических пистолетов

Вечером в службу «02» позвонил 
житель нашего округа, который со-
общил, что на него в подъезде на Зе-
лёном проспекте набросились двое 
незнакомцев: отняли борсетку и мо-
бильный телефон. По факту напа-
дения было возбуждено уголовное 
дело. А спустя буквально несколько 
часов сотрудники уголовного розы-
ска ОМВД по району Новогиреево 
задержали человека, подходящего 
под описание грабителя. В тот же 
вечер удалось доказать его причаст-

ность к ещё двум грабежам на тер-
ритории округа. 
Задержанному 24 года, нигде не ра-
ботает. В настоящий момент он аре-
стован. Полиция ищет его подельни-
ка. Сотрудники УВД по ВАО ГУ МВД 
России по г. Москве обращаются с 
просьбой ко всем гражданам, постра-
давшим от действий задержанного, 
звонить по телефонам: (495) 302-
0252, (495) 965-2248 или 02.

Екатерина МИЛЬНЕР, по материалам 
пресс-группы УВД по ВАО

В Новогиреево арестован 
подозреваемый в серии грабежей

За два месяца 2013 года на тер-
ритории ВАО произошло уже 67 
наездов на пешеходов, что со-
ставляет 56,3% от общего коли-
чества ДТП с пострадавшими. 
В этих происшествиях 6 человек 
погибли и ещё 63 получили ра-
нения, в том числе 4 ребёнка.

Больше всего наездов проис-
ходило вечером и утром: с 20.00 
до 23.00 — 18 ДТП, с 17.00 до 
20.00 — 14 ДТП и с 8.00 до 11.00 
— 13 ДТП. Наиболее аварийны-
ми улицами стали: Щёлковское 

шоссе (5 ДТП), Свободный про-
спект (4 ДТП), Сиреневый буль-
вар (3 ДТП).

Для профилактики наездов 
на людей 12 марта на террито-
рии округа было проведено ме-
роприятие «Пешеход». В ходе 
его сотрудниками ГИБДД было 
выявлено 167 нарушений, допу-
щенных самими пешеходами, в 
том числе с детьми — 21.

К административной ответ-
ственности привлекли также 
105 водителей, из них 26 — за 

нарушения правил проезда ре-
гулируемых пешеходных пе-
реходов и перекрёстков, 74 — 
за невыполнение требований 
уступить дорогу пешеходам на 
пешеходном переходе, и 5 — за 
нарушение правил остановки и 
стоянки на тротуаре, повлёкшее 
создание препятствия для дви-
жения пешеходов.

Группа пропаганды безопасности 
дорожного движения ОБ ДПС ГИБДД 

УВД по ВАО

Квартира, в которой собирались 
наркоманы, находилась в доме на 
Уральской улице. Здесь можно было 
изготовить для себя дозу, сделать 
инъекцию и переночевать. 
В момент прибытия полиции в квар-
тире, помимо хозяина, находились 
ещё двое его приятелей, все трое 
явно находились под кайфом. Их 
отправили на медицинское освиде-
тельствование. Также во время обы-

ска были изъяты шприцы и свёртки с 
порошкообразным веществом — всё 
это передано на экспертизу.
В отношении задержанного возбуж-
дено уголовное дело по статье 232 УК 
РФ «организация либо содержание 
притонов для потребления наркоти-
ческих средств или психотропных 
веществ». Сейчас он отпущен под 
подписку о невыезде.

Екатерина МИЛЬНЕР

Полицейские ликвидировали 
наркопритон в Гольяново 

За один день в округе выявили 
167 пешеходов-нарушителей

К шести месяцам исправитель-
ных работ условно приговорена 
21-летняя жительница нашего окру-
га Анастасия Харламова. В декабре 
прошлого года она пришла в ма-
газин «М.видео» на Русаковской 
улице, чтобы продать за тысячу 
рублей медаль «За оборону Мо-
сквы». Человек, которому де-
вушка назначила встречу, был 
полицейским, он осуществлял 
проверочную закупку. Её за-
держали в момент совершения 
сделки.

Как рассказала заместитель преоб-
раженского межрайонного прокуро-
ра Анна Степанова, Анастасия сразу 
признала свою вину. Она рассказала, 
что медаль и значок у неё оказались 
случайно: она нашла их в мешке с 
детскими вещами, который пере-
дали знакомые. 

Анастасия замужем, у неё трёх-
летний сын. Это обстоятельство 
сыграло не последнюю роль в том, 
что суд счёл возможным назначить 
условное наказание.

Екатерина МИЛЬНЕР

Москвичка наказана за продажу 
боевой награды 

Вооружённый налётчик 
задержан 
на 13-й Парковой 

Сотрудники группы немед-
ленного реагирования ОМВД 
по району Северное Измайло-
во задержали мужчину с но-
жом, который пытался огра-
бить офис ремонтной фирмы, 
расположенной на 13-й Парко-
вой улице. Налётчиком оказался 
33-летний безработный из Орен-
бургской области. В отношении 
задержанного возбуждено уго-
ловное дело по статье «разбой», 
в настоящий момент он аресто-
ван. Полиция просит граждан, 
пострадавших от его действий, 
звонить по телефонам: (495) 467-
6347, (495) 965-2248 или 02.

Екатерина МИЛЬНЕР
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З
аместитель мэра Мо-
сквы по социальным 
вопросам Леонид Пе-
чатников встретился 
с жителями Восточ-
ного округа в обще-

ственном центре «Моссовет» на 
Преображенке. Он рассказал о 
причинах, которые побудили 
Правительство Москвы пойти 
на коренную перестройку ра-
боты учреждений здравоохране-
ния, образования и культуры, а 
также о целях, которые должны 
быть достигнуты в процессе их 
реформирования.

Итак, зачем на основе участ-
ковых поликлиник созданы 
абмулаторно-поликлинические 
объединения? Потому что состо-
яние участковых поликлиник 
вызывало у всех за-
кономерную тре-
вогу: как прави-
ло, это очереди, 
дефицит узких 
специалистов и 

крайне низкая оснащённость. И 
визиты к врачу, по мнению за-
местителя мэра, очень часто за-
канчивались такими рекомен-
дациями: «Вам бы надо сделать 
компьютерную томографию. Где 
сделать — я вам сказать не могу. 
Постарайтесь попасть вот туда». 
Дальше — метания больного по 
городу, как правило, с кошель-
ком в руках, и поиски места, где 
за деньги вам сделают то, что ре-
комендовал доктор.

В Москве катастрофически 
не хватало высокотехнологич-
ной медицинской техники. В 
этом году городское правитель-
ство, по словам Леонида Печат-
никова, постаралось очень ра-
чительно и очень аккуратно по-
тратить деньги, выделенные на 
томографы. В итоге по оснащён-
ности современным медицин-
ским оборудованием Москва 
обошла Великобританию и 
Францию и сравнялась с Гер-
манией. 

— Мы купили 21 компьютер-
ный томограф по 700 тыс. дол-
ларов каждый, — рассказал Ле-
онид Печатников. — И суме-
ли полностью оснастить город 

компьютерными томографа-
ми, магнитно-резонансными 
томографами, ангиографами, 
хорошей рентгеновской техни-
кой. Но в каждую участковую 
поликлинику такую технику 
не поставишь: одна лаборато-
рия магнитно-резонансной то-
мографии заняла бы половину 
здания штатной трёхэтажной 
поликлиники.

Как сделать эту технику бо-
лее доступной для москвичей? 
Так родилась идея объединения 
нескольких поликлиник в одно 
учреждение.

Вторым побудительным моти-
вом объединения стала диспро-
порция в наличии в районных 
поликлиниках узких специали-
стов. Хотите попасть к невроло-
гу, а он заболел-уволился-в от-
пуске. Зато в соседней поликли-
нике неврологов сразу три. Объ-
единение, по словам Леонида 
Печатникова, помогло собрать 
всех узких специалистов в еди-
ное специализированное отде-
ление.

Параллельно в каждой поли-
клинике теперь расширяется 
участковая служба. Кроме того, 
практически везде реанимиро-
вана неотложка, которая была 
популярной в советское время, а 
потом незаслуженно забыта.

Есть ещё одна особенность, 
подчеркнул заместитель мэра, 
которая работает во всех циви-
лизованных странах и к которой 
нам тоже придётся привыкать. 
Подавляющее большинство 
проблем со здоровьем во всём 
мире решает поликлинический 
врач. До начала программы мо-
дернизации реализовать такую 
практику было невозможно. Те-
перь это вполне по силам.

— К лету этого года должно 
полностью завершиться осна-
щение медучреждений Москвы 
современным оборудованием, 
— сообщил Леонид Печатни-
ков, обращаясь к участникам 
встречи. — И я очень рассчи-
тываю, что вы это почувствуе-
те на себе.

Михаил ПЕТРОВ

Почему объединяют 
поликлиники

 О плохой уборке дворовых территорий 
сообщайте в центральную диспетчерскую 
при префектуре ВАО: (499) 161-6140.

 С жалобами на снег и наледь на крышах 
нежилых зданий; на содержание и 
санитарную уборку дворов, детских 
площадок, состояние ограждений, скамеек 
и пр.; на освещение во дворах; на ямы в 
асфальте; на ведение строительных работ 
во дворах и содержание строительных 
объектов; на работы, проводимые в ночное 
время, можно обращаться на горячую 
линию Административно-технической 
инспекции по ВАО: (495) 368-2137. 

 С жалобами на перебои с горячим 
водоснабжением и на плохое отопление 
обращайтесь в круглосуточную аварийную 
службу МОЭК по Восточному администра-
тивному округу: (495) 657-9857.

 Аварийная служба МГУП «Мослифт» в 
ВАО: (495) 365-1350.

 Инспекция по надзору за переустрой-
ством помещений в жилых домах ВАО: 
(499) 268-4215.

 Телефон горячей линии пожарной 
охраны: 
(495) 637-2222.

 Дежурная часть Управления внутренних 
дел по ВАО: (495) 965-1401.

 Отделы защиты прав потребителей ТОУ 
Роспотребнадзора по г. Москве в ВАО: 
(499) 369-1519, (499) 369-1506.

 Единая справочная служба ритуальных 
услуг: (495) 702-0000.

ПОЛЕЗНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ

Когда Степана в первые дни Великой Отечествен-
ной призвали на фронт, мать вместе с благослове-
нием дала ему старинный крестик из зеленоватого 
камня — нефрита. Всю войну Степан Михайлович 
хранил его в нагрудном кармане. И до сих пор 
носит с собой, волнуется, если вдруг, придя до-
мой, оставит в кармане верхней одежды.

— Но при этом он был членом КПСС, заядлым 
коммунистом, — улыбается его племянница Анто-
нина Ефимовна. — Одно другому не мешало.

Степан Михайлович почти всю жизнь про-
жил в родной деревне под Пензой. Родился 
младшим из семерых детей в зажиточной 
крестьянской семье.

— Он окончил только два класса де-
ревенской школы, — говорит Антонина 
Ефимовна, — но почерк у него просто 
каллиграфический, очень красивый.

В 1930-е Степан отслужил в армии. 
Потом его призвали на финскую во-

йну. Едва вернулся домой — грянула Великая 
Отечественная. Степан Михайлович был сапё-
ром, разминировал мосты, поля и города после 
ушедших фашистов. В 1945-м успел повоевать 
и с японцами.

В послевоенные годы Степан Михайлович жил 
в деревне. Со временем обзавёлся большим хо-
зяйством. Лишь когда ему было под 90 лет, пере-
брался к дочери в столицу. 

С женой они вырастили пятерых детей. На 
празднование юбилея дедушки 4 марта в 
кафе съехались три десятка родственни-
ков. Степана Михайловича даже уговори-
ли вспомнить молодость и немного по-

танцевать. 
— Он очень добрый, никогда ни-

кого не обидел, — говорит Антони-
на Ефимовна. — Наверное, поэтому 
и дожил до 100 лет. 

Марина ТРУБИЛИНА

Всю жизнь — с нефритовым крестиком
Исполнилось 100 лет Степану Михайловичу Потёмкину из Северного Измайлово

На встрече жителей ВАО с руководителями социального блока мэрии в зале был аншлаг

— В поликлиниках не хватает 
терапевтов. И это при том, что 
врачи обучаются за госсредства 
в университетах. Почему бы не 
обязать их работать по распре-
делению?
— К сожалению, это противоречит 
законодательству. Распределения 
сейчас нет. Но мы сегодня заклю-
чаем целевые контракты с меди-
цинскими институтами и за счёт де-
нег Правительства Москвы готовим 
специалистов, которые нам нужны. 
И среди них большая часть — это, 
конечно, терапевты, врачи общей 
практики.
— Почему закрыли гинеколо-
гическую больницу на улице 
Гастелло?
— Мы закрыли в Москве не толь-

ко гинекологические больницы, 
но и вообще все специализиро-
ванные больницы. Почему мы это 
сделали? У нас бывали случаи, 
когда скорая помощь везёт че-
ловека с подозрением на вне-
маточную беременность, а ока-
зывается, что там на самом деле 
аппендицит. В гинекологической 
больнице начинают операцию, а 
затем вызывают общего хирурга 
из соседней больницы для того, 
чтобы сделать операцию. Узко-
специализированных больниц в 
мире давно не существует, и в 
Москве узкоспециализированных 
больниц теперь тоже нет.
— Что будет с 60-й геронтологи-
ческой больницей? Ходят слухи, 
что её будут приватизировать.

— Никогда 60-я больница не была 
геронтологической. Она была так 
называемой больницей старых 
большевиков. Боюсь, что старых 
большевиков среди нас уже не оста-
лось. В Москве есть три госпиталя 
для инвалидов войны, которые се-
годня реально работают для инва-
лидов труда, и они как раз выпол-
няют функцию геронтологических 
центров. Рядом с 60-й больницей 
находится Институт гастроэнтеро-
логии. Он сегодня, честно говоря, в 
упадке, поэтому на базе двух этих 
учреждений мы создаём мощный 
клинический институт. Но все ве-
тераны, которые лечились в 60-й 
больнице, могут не волноваться: 
койки остаются, ничего не прива-
тизируется и не сокращается.

Леонид Печатников ответил на некоторые вопросы жителей округа:

Заместитель мэра Москвы Леонид Печатников 
ответил на вопросы жителей Восточного округа
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Исаак Калина,
руководитель Департамента 
образования города Москвы

— Говорят об объединении детских 
садов и школ в образовательные ком-
плексы. Скажите, пожалуйста, по ка-
кому принципу проходит это объеди-
нение?

— Разумность, целесообразность, 
территориальная близость. Дети, 
особенно предшкольного возраста, 
должны проходить обучение, но в 
игровой форме. А когда мы малень-
ких детей рано забираем в школу, их 
учат, но обычно не в игровой форме. 
И наоборот, когда мы детей оставля-
ем в детском саду без школы, то они 
играют c удовольствием, а вот с обу-
чением есть проблемы. Объединение 
в единый образовательный педагоги-
ческий комплекс позволяет решить 
самую главную задачу — учить играя, 
и это очень непростая и очень востре-
бованная педагогическая задача.

— В Гольяново есть детсад комби-
нированного вида для детей с нару-
шением речи. Сохранятся ли подоб-
ные группы?

— Конечно, сохранятся. Един-
ственное, что могу добавить: для ре-
бёнка, да и для нас, взрослых, очень 
важна среда, в которой мы находим-
ся, и чтобы в этой среде было у кого 
учиться, с кого брать пример. Когда 
такие группы находятся в интегриро-

ванном детском саду, то у детей есть 
возможность развиваться под влия-
нием своих друзей, сверстников.

— Скажите, пожалуйста, когда пла-
нируется ввести электронные учебни-
ки? Они будут использоваться вме-
сто бумажных или как дополнение к 
ним?

— Город первым в России провёл 
конкурс на отбор электронных учеб-
ников для апробации, было 88 заявок 
лучших разработчиков страны. Но 
даже для апробации мы сумели из них 
отобрать всего 11 учебников. Эти 11 
сейчас поступили в 60 школ. Сколько 
из них успешно пройдёт апробацию 
— пока сказать сложно. Дальше: элек-
тронные учебники — это и не вместо 
бумажных, и не дополнение к ним. 
Это просто другой уровень образова-
тельного процесса. 

— Будут ли в ближайшее время в 
районе Кожухово построены блоки 
начальных классов?

— По адресной инвестиционной 
программе запланировано проекти-
рование в 2013 и в 2014 годах двух бло-
ков начальных школ в этом районе — 
на Святозёрской, 17, на 400 мест (это 
школа №1495) и на Дмитриевского, 
13, на 200 мест (школа №2031).

Сергей Капков,
руководитель Департамента 
культуры города Москвы

— Когда откроется кинотеатр «Бе-
рёзка» в районе Перово?

— Уже в этом году мы начнём капи-
тальный ремонт. Думаю, что в начале 
следующего года постараемся отре-
монтировать кинотеатр и открыть.

— В районе Новокосино много жи-
лых комплексов, но совсем нет объек-
тов культуры. Когда они появятся?

— Сейчас на улице Салтыковской, 
вл. 7Г, осуществляется строительство 
многофункционального досугового 
оздоровительного центра, и там бу-
дет один кинотеатр. Плановые сро-
ки окончания строительства — но-
ябрь 2013 года. Дополнительно могу 
сообщить, что в 2013 году по адресу: 
ул. Новокосинская, вл. 30/6, будет 
выделен дополнительный земель-

ный участок для строительства мно-
гозального кинотеатра.

— В клубе «Восток» посёлка Восточ-
ный ведётся разнообразная досуговая 
деятельность для людей разного воз-
раста. А вот внешний вид здания, в ко-
тором находится наш клуб, оставляет 
желать лучшего.

— Мы в этом году обязательно отре-
монтируем фасад и приведём в поря-
док внешний вид здания. На ремонт-
ные работы выделено 3 млн руб лей. К 
Дню города мы всё это запустим.

— Клуб им. Русакова до сих пор не 
отремонтирован. Почему этот памят-
ник архитектуры «оброс» азербайд-
жанским рестораном?

— Азербайджанский ресторан бук-
вально в течение нескольких меся-
цев покинет клуб им. Русакова, и мы 
начнём там ремонт, который закон-

чим примерно через год. Там разме-
стится Театр Романа Виктюка. Ду-
маю, что это будет интересная теа-
тральная площадка.

— Жители Сокольников против без-
умной коммерциализации мероприя-
тий в «Сокольниках». Требуем выве-
сти из парка ресторан «Соколиная охо-
та». Решение об этом принято в 2008 
году.

— Я, к сожалению, не знаю о та-
ком решении. Больше того, ресторан 
«Соколиная охота» является частной 
собственностью, и вывести его невоз-
можно. Но мы пытаемся договорить-
ся с собственником, чтобы отдыхаю-
щие в ресторане не мешали отдыха-
ющим в парке города.

Владимир Петросян,
руководитель Департамента 
социальной защиты населения 
города Москвы

— Можно ли отказаться от получе-
ния лекарств и заменить его денежны-
ми выплатами, но одновременно сохра-
нить право на бесплатное санаторно-
курортное лечение?

— Да, начиная с 2011 года это мож-
но сделать. Нужно только успеть до 
1 октября обратиться в своё РУСЗН.

— Я ветеран труда, проживаю в райо-
не Измайлово. Но ГКУ ИС района мне 
не предоставляет льготы по оплате жи-
лой площади. Говорят, я не пенсионер-
ка. Правильно ли это?

— Да, это правильно. Только после 
того как вы достигнете пенсионного 
возраста, вы будете пользоваться пра-
вами и льготами ветерана труда.

— Я инвалид 2-й группы, проживаю 
в районе Новокосино. В собесе Ново-
косино мне не платят компенсацию за 
телефон. Почему?

— Потому что компенсация за 
абонентскую плату за телефон пре-
доставляется только для одиноких 
пенсионеров и инвалидов 1-й и 2-й 
групп, а также если семья состоит из 
двух пенсионеров, из двух инвали-
дов. Всё остальное входит в ЕДВ — 
ежемесячные денежные выплаты, 
которые вы получаете из федераль-
ного бюджета.

— Наша семья два года назад прие-
хала в Москву из Великого Новгоро-
да. Имеется временная регистрация. 
Шесть месяцев назад у нас родился 
третий ребёнок. Можем ли мы получить 
удостоверение многодетной семьи, имея 
временную регистрацию?

— К сожалению, нет. Удостоверение 
вам должны выдать по месту вашей 
регистрации в Великом Новгороде.

Подготовил Михаил ПЕТРОВ

К концу года в Новокосино 
построят большой 
досуговый центр 
Руководители трёх городских департаментов 
ответили на вопросы жителей округа

ПРИХОДИТЕ, ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ

ГОЛЬЯНОВО
21 марта в 16.00 
в помещении библиотеки 
№76 (Хабаровская, 12/23) 
Отчёт главы управы района Кузнецо-
ва Владимира Сергеевича перед Со-
ветом депутатов муниципального округа Гольяново.

19 марта в 16.00 
в помещении дворца 
творчества детей 
и молодёжи «Восточный» 
(ул. Рудневка, 37)
Отчёт главы управы района Толмачёва Андрея Ана-
тольевича перед Советом депутатов муниципального 
округа Косино-Ухтомский.

СОКОЛЬНИКИ
19 марта в 16.00 
в помещении управы 
района (ул. Стромынка, 3)

Отчёт главы управы района Кужелева 
Николая Николаевича перед Советом 
депутатов муниципального округа Со-
кольники.   

БОГОРОДСКОЕ
21 марта в 18.00 в помещении ГБОУ СОШ №382 
(ул. Андреево-Забелинская, 28) состоится встреча с 
жителями главы управы района Коваля Максима Бо-
рисовича по теме «О программе комплексного разви-
тия района в 2013 году».

ВОСТОЧНЫЙ
22 марта в 18.30 в помещении ГБУК «Клуб «Вос-
ток» (ул. Западная, 1) состоится встреча с жителями 
главы управы района Ивановского Виктора Сергее-
вича по теме «О программе комплексного развития 
района в 2013 году. Проведение месячника по бла-
гоустройству».

КОСИНО-УХТОМСКИЙ
21 марта в 16.00 в помещении ГБОУ ЦО №1602 
(ул. Златоустовская, 3) состоится встреча с жителями 
главы управы  района Толмачёва Андрея Анатолье-
вича по теме «О программе комплексного развития 
района».

МЕТРОГОРОДОК
21 марта в 18.00 в помещении ГБОУ СОШ 
№1035 (Открытое ш., 24, корп. 7) состоится 
встреча с жителями главы управы района Захаро-
ва Александра Анатольевича по теме «О подготов-
ке и проведении месячника по благоустройству 
территории района Метрогородок. Об участии жи-
телей района в месячнике по благоустройству и 
субботниках».

ПЕРОВО
21 марта в 18.00 в помещении ГБОУ СОШ №782 
(ул. Плющева, 11а) состоится встреча с жителями 
главы управы района Балдуева Романа Юрьевича по 
теме «О подготовке к проведению месячника по бла-
гоустройству в районе Перово».

ПРЕОБРАЖЕНСКОЕ
21 марта в 18.00 в помещении библиотеки 
им. Шолохова (ул. Халтуринская, 18) состоит-
ся встреча с жителями главы управы района Ба-
ташова Сергея Михайловича по теме «Социально-
экономическое развитие района в 2013 году».

СОКОЛИНАЯ ГОРА
21 марта в 18.00 в помещении ГБОУ СОШ №1947 
(ул. Щербаковская, 36а) состоится встреча с жителя-
ми главы управы района Гладышевой Ольги Влади-
мировны по теме «О ходе реорганизации в системе 
здравоохранения с целью улучшения предоставляе-
мых медицинских услуг».

ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ

В школах округа началось тестирование 
электронных учебников

КОСИНО-УХТОМСКИЙ
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С 5 по 7 марта на портал 
«Дороги Москвы» поступи-
ло 10 обращений жителей 
ВАО на неубранные снег и 
наледь на улицах и троту-
арах. Причём 5 жалоб — из 
района Сокольники. По ин-
формации жителей района, 
проезжая часть и прилега-
ющие тротуары на 1-й и 2-й 
Сокольнических улицах, в 
Сокольническом переул-
ке скользкие и неухожен-
ные. Наледь и снег занима-
ют половину тротуаров в 1-м 
и 4-м Полевых переулках, на 
Егерской и Охотничьей ули-
цах. А вот что сообщил жи-
тель 3-й Рыбинской улицы: 
«Всю зиму улица находится 
в ужасном состоянии. Снег 

с дороги убирают, но толь-
ко посередине. Края ули-
цы заледенели и преврати-
лись в ледяные бугры. Из-за 
них ширина дороги сокра-
тилась. По этой улице про-
ходят маршруты автобусов. 
Из-за этого затрудняется 
проезд и образуются».

Все жалобы взяты на 
контроль префектурой 
ВАО и Административно-
технической инспекцией 
округа.

Срок официального от-
вета — до 8 рабочих дней, 
рекомендованный срок — 
до 5 рабочих дней. По со-
стоянию на 12 марта офи-
циальных ответов на обра-
щения не получено.

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ На улицах и в переулках Сокольников скользко 

1. Зарегистрируйтесь.
2. Нажмите на ссылку «Обращения».
3. Оставьте обращение 
о проблеме во дворе или на дороге. 
4. Ждите устранения нарушения: в течение 
8-10 дней представители властей должны 
опубликовать официальные ответы. 

«Дороги Москвы»: doroga.mos.ru

Так выглядел 11 марта тротуар 
вдоль 3-й Рыбинской улицы у 
дома 21, корпус 1

В библиотеке им. Шолохова 
прошли публичные слушания. 
Обсуждался проект планиров-
ки участка Северо-Восточной 
хорды от Щёлковского до От-
крытого шоссе. На обсужде-
ние пришли более 50 человек. 
Проектировщики представи-
ли план строительства, на ко-
тором было видно, как прой-
дёт магистраль и какие здания 
попадают в зону сноса.

Открыл слушания глава 
управы района Преображен-
ское Сергей Баташов: 

— Мы собрались здесь, что-
бы, кроме частных вопросов 
жителей, также решить вопрос 
с теми зданиями организаций, 
которые попадают в пределы 
так называемой красной линии 
строительства. Получается, что 
надо демонтировать два здания 
университета МВД, а ведь это 
капитальные конструкции. Не 
менее важная для района про-
блема — плоскостные гаражи, 
где наши жители хранят авто-
мобили. 

Представитель проектной 
организации ГУП «НИиПИ 
Генплана Москвы» инже-
нер Ярослав Сульянинов рас-
сказал о том, как строители 
предполагают проложить ма-
гистраль: 

— Хорда позволит разгрузить 
Волгоградское, Рязанское шос-
се и шоссе Энтузиастов, а ра-
диальная часть хорды разгрузит 
ТТК и МКАД. Также хорда свя-
жет две будущие платные ско-
ростные магистрали: Москва — 
Нижний Новгород — Казань и 
Москва — Санкт-Петербург.

Как будет организовано 
движение

— При строительстве плани-
руется расширение Окружно-
го проезда до четырёх полос по 
обе стороны от Б.Черкизовской, 
— сказал житель района Пётр 
Вознесенский. По его мнению, 
это увеличит поток машин при 
выезде на Б.Черкизовскую. Дело 
в том, что в этом районе нахо-
дятся два хлебозавода и за день 
здесь проходит более 500 ма-
шин. Следовательно, придёт-
ся ставить два светофора, а это 
приведёт к пробкам.

Так же будут расширять 
Б.Черкизовскую до 3-4 полос с 
обеих сторон в месте от м. «Пре-
ображенская площадь» до Щёл-
ковского шоссе. Тогда надо рас-
ширять и Черкизовский мост.

— Реконструкция Черкизов-
ского моста проектом пока не 
предусмотрена, — ответил Су-

льянинов, — но вполне возмож-
но, что в проект будут внесены 
изменения.

Участники обсуждения пред-
ложили инженерам запроекти-
ровать полноценную развязку 
на Щёлковском шоссе для раз-
грузки дороги. Проектировщи-
ки обещали рассмотреть все 
предложения жителей.

Часть гаражей и стоянок 
ликвидируют

Насчёт гаражей разработчи-
ки высказались определённо: 
для того чтобы построить ма-
гистраль, необходимо убрать 
все гаражи, кроме тех, кото-
рые приближены к 32-му дому 
по Б.Черкизовской. Это пер-
вый ряд ГСК и стоянки под 
мостом. 

— По закону будет выплачи-
ваться компенсация в разме-
ре рыночной стоимости за ме-
таллический бокс, — объяснил 
начальник управления градо-
строительного регулирования 
префектуры ВАО Михаил Ко-
раблёв. Дополнительно в про-
екте сооружения хорды бу-
дут предусмотрены места для 
авто, которые «осиротеют» по-
сле ликвидации гаражей и сто-
янок. Это особенно актуаль-

но для жителей ближайшего к 
Черкизовскому мосту дома 32, 
корп. 1: они давно страдают от 
футбольных болельщиков, пар-
кующихся здесь во время мат-
чей на «Локомотиве». В такие 
дни дорожно-патрульная служ-
ба с трудом справляется с дви-
жением в этом районе.

Мнение жителей 
учитывается

— Не совсем прозрачна схе-
ма принятия решения. Мы сей-
час поговорили, а учтут это или 
не учтут — сложно сказать, — 
засомневался житель дома 32, 
корп. 1, Сергей Подчищаев.

— Хочу вам возразить, — ска-
зал глава управы Сергей Бата-
шов. — Вспомните, как по ре-
зультатам публичных слуша-
ний отменили строительство 
эстакады в сторону Халтурин-
ской улицы. 

Пока проект строитель-
ства данного участка Северо-
Восточной хорды окончательно 
не утверждён, все предложения 
будут вынесены на окружную 
комиссию. Любой житель мо-
жет в течение 7 дней подать своё 
предложение. Саму хорду плани-
руется построить к 2016 году.

Мария ГУСЕВА

Большая Черкизовская станет шире
В районе Преображенское прошли публичные слушания 
по проекту планировки Северо-Восточной хорды

Полтора года назад, ког-
да только вышло рас-
поряжение мэра о стро-

ительстве перехватывающих 
парковок, возле метро «Перо-
во» была оборудована простор-
ная перехватывающая парков-
ка, которая до сих пор закрыта 
(ее огородили пятью бетонны-
ми блоками). Когда планиру-
ется её открыть?

Василий Никитович, 
ул. 2-я Владимирская, 46, корп. 1

Оборудование указан-
ной парковки у пересече-
ния Зелёного проспекта и 
2-й Владимирской улицы 

входит в комплекс работ 
по созданию ТПУ у метро 
«Перово». Как пояснили в 
префектуре ВАО, проектом 
предусмотрено разделе-
ние того участка, что сей-
час огорожен, на две части. 
Со стороны дома 45 по 2-й 
Владимирской обустроят 
рекреационную зону. А на 
половине, прилегающей к 
Зелёному проспекту, бу-
дет парковка на 50 машин 
(въезд на неё сделают с Зе-
лёного проспекта). Работы 
планируется завершить к 
15 июля 2013 года.

Василий ИВАНОВ

Когда откроют перехватывающую 
парковку  у метро «Перово»?

Когда закопают яму 
на 2-й Пугачёвской?
В редакционной почте появилось 
много писем о глубокой яме на 2-й 
Пугачёвской улице. Полтора года на-
зад её вырыли, обнесли забором, и так 
она и стоит, перекрывая одну полосу 
из двух существующих. Летом какие-
то работы велись, но потом опять всё 
побросали, а яма и ныне там. Она к 
тому же мешает выезду сразу из двух 
дворов, что жутко неудобно, так как 
движение по этой улице бывает весь-
ма оживлённым. «Когда же яму зако-
пают?» — спрашивают жители Вос-
точного округа. Наш спецкор выехал 
на место.

Действительно, стройплощадка на 
проезжей части 2-й Пугачёвской ули-
цы напротив дома 3, корп. 1, очень 
мешает и водителям встречных ма-
шин, пытающимся разъехаться, и тем, 
кто поворачивает на Жидков переу-
лок или выезжает из него. По словам 
охранников расположенной поблизо-
сти автостоянки, здесь часто случают-
ся мелкие ДТП. Работы на площадке 
не ведутся, более того, ограждение 
вместе с дорожными знаками места-
ми повалено, никакой информации о 
том, кто должен вести работы, нет. За 
поваленным забором — шахта глуби-
ной этажа в три! Прознают об этой 
«игровой площадке» дети — отвадить 
их отсюда будет непросто.

Метрах в 400 дальше по улице, не-
далеко от АЗС, — ещё одно разры-
тие. Люди, сидящие тут в бытовке, 
сказали мне, что эта стройплощадка 
относится к той же организации, что 
и первая. Вот только саму органи-
зацию они назвать не смогли; по их 
словам, фирма, которая начала здесь 
работы, обанкротилась. За забором 
лежит обломок щита с её названием: 
ООО «БАТ-ИНЖСТРОЙ». Сказано, что 
она ведёт работы по строительству 
инженерных коммуникаций. И всё 
— ни сроков, ни телефонов на об-
ломанном щите не видно.

Как сообщили в управе района 
Преображенское, на 2-й Пугачёвской 
ведутся работы по прокладке инже-
нерных коммуникаций, заказчиком 
которых является МГУП «Мосводо-
канал». Работы не раз приостанав-
ливались из-за перебоев с их фи-
нансированием, а к исполнителям 
неоднократно применялись штраф-
ные санкции. По информации стро-
ителей, причиной задержек также 
стало обнаруженное в ходе работ не-
соответствие между заложенными в 
проект и фактическими условиями 
геологической среды.

Ситуация находится на контроле 
АТИ и окружной комиссии по упо-
рядочению разрытий. Тем не менее 
работы продлятся как минимум до 
лета нынешнего года.

Василий ИВАНОВ
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Ушу и йога 
помогли 
гроссмейстеру
Воспитанник ЦСП «Измай-
лово» выиграл шахматный 
турнир Moscow Open-2013

Борис Савченко занял 1-е место 
на престижном соревновании. Это 
уже не первый международный 
турнир, который покорился 26-
летнему шахматисту.
— До этого был Baku Open-2009. 
Участниками того турнира были 
такие сильные шахматисты, как 
Гата Камский и Шахрияр Маме-
дьяров, — рассказывает Борис. 
— Было 2-е место в Кубке Рос-
сии 2008 года. Ну и конечно же 
памятна для меня победа на чем-
пионате Южного федерального 
округа среди 16-летних.
Он увлекается ушу и йогой.
— Шахматисту необходимо мно-
го энергии, — говорит гроссмей-
стер.
Он с уважением относится к жен-
ским шахматам. Раньше часто 
играл с гроссмейстерами-дамами 
и почти всегда их обыгрывал.
— Но совсем недавно проиграл две 
партии подряд, ещё и белыми! Так 
что с ними нужно быть осторож-
ным, — смеётся Борис.

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Новички на первом занятии получают морковку
На улице Сталеваров школьников учат карвингу

На столе лежат морковь, ре-
диска, яблоко. Это не ингре-
диенты для салата, а буду-
щие… скульптуры. В клубе 
ЮНЕСКО «Сфера» детей обу-
чают основам карвинга — 
художественной резьбы по 
овощам, фруктам и мылу. 

Превратить арбуз в корзи-
ну с розами можно за 1,5 часа. 
«Проживёт» такая скульптура 
дня два, а вот хризантема из 
тыквы «процветёт» неделю. А 
если любите более долговечные 
сувениры, ограните мыло. 

— У детей загораются гла-
за, ведь результат можно по-
лучить уже через час работы, 
— говорит педагог Людмила 
Ротова. — Все новички на 
первом занятии получают 
морковку — это самый про-
стой материал для резки. 

Делать произведения ис-
кусства из овощей и фрук-
тов в России научились не-
давно. Увлечение пришло к 
нам из Юго-Восточной Азии. 
В Таиланде уже тысячу лет 
принято украшать дома съе-
добными цветами из папайи 
и манго. В России экзотиче-
ские плоды заменяют знако-

мые редька дайкон, тыква. 
В карвинге используются и 
красители, но только из на-
туральных продуктов, напри-
мер из свёклы.

Чтобы освоить это занятие, 
особых навыков не требует-
ся. Карвинг подвластен даже 
первокласснику, а при желании 
можно захватить с собой и маму 
— в секции будут рады всем. 
За полгода вы уже овладеете 
основными навыками.

— Мы учим, как правильно 
работать с инструментами. 
Ведь при резке использу-
ется 12 ножей разной фор-
мы! — продолжает Людмила 

Ротова. — Обучаем основ-
ным техникам: как вырезать 
цветы, людей, фигуры. Учим, 
как выбирать материал. На-
пример, мыло для вырезания 
должно быть обязательно 
глицериновое и свежее, ина-
че оно будет крошиться. 

Увлечение обойдётся для 
семейного бюджета недоро-
го: из одной морковки можно 
сделать целую поляну ромашек, 
а несколько редисок хватит для 
цветущей яблони. Всё, что тре-
буется, — это желание.

Анна ПЕСТЕРЕВА

 ТЕЛЕФОН ДЛЯ ЗАПИСИ 
(495) 302-7374

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Лыткарино — Сибирь — 
«Спартак»

— Валерий Павлович, как вы 
стали футболистом?

— Как и все мальчишки моего 
времени, детство провёл во дворе, 
гоняя с друзьями мяч. Мы игра-
ли двор на двор, сражались в тур-
нирах «Кожаный мяч». Потом 
была детская футбольная сек-
ция, коман да «Комета» из Лытка-
рино, выступавшая тогда в классе 
«Б» союзного чемпионата, дубль 
московского «Динамо», где мне в 
первый раз посчастливилось тре-
нироваться у мэтра отечествен-
ной тренерской школы Констан-
тина Ивановича Бескова.

— А как оказались в «Спарта-
ке»?

— Сначала в 18-летнем воз-
расте меня из Лыткарино при-

гласили в красноярский «Авто-
мобилист». Отыграв там с 1970 
по 1973 год, я перешёл в «Спар-
так». Хотя до этого меня звали 
и в «Локомотив», и в «Торпедо». 
Но сам я хотел играть только в 
«Спартаке».

— Завершали вы свою карьеру 
в мини-футболе…

— Распалась страна, разва-
лился союзный чемпионат. Из 
большого футбола я уже ушёл, 
но чувствовал в себе ещё силы 
играть. Поэтому, несмотря на 
то что мне тогда исполнилось 40 
лет, целый год отыграл за мини-
футбольную сборную СНГ и за 
команду «Дина», выезжал на 
международные турниры.

— А как стали тренером?
— В 1990 году в Польше был 

играющим тренером в клубе 
«Кемпно». Потом тренировал 
ветеранов, команду российских 
артистов «Старко». А в 1996 году 
стал помощником Георгия Ярце-

ва в «Спартаке». Мы очень удачно 
провели тот сезон, став чемпио-
нами России. Далее в моей тре-
нерской карьере были москов-
ское «Динамо», молодёжная сбор-
ная России, армянский «Мика» и 
«Динамо» из Санкт-Петербурга. 

Футбольные сенсации 

— Можете вспомнить самые па-
мятные матчи в вашей карьере?

— Помню матч международ-
ного турнира в Барселоне на ле-
гендарном стадионе «Камп Ноу» 
в 1976 году, когда за две минуты 
до конца игры я забил гол самой 
«Барсе», которую тренировал 
тогда легендарный Михельс, а в 
её составе выступали голландцы 
Кройфф, Неескенс и ещё шесть 
игроков сборной Испании. Мы 
сыграли вничью, которая позво-
лила нам выиграть турнир.

Что же касается тренерских успе-
хов, то здесь особняком стоят 2002 

год и кубковый поединок моего пе-
тербургского «Динамо» с ЦСКА. 
Армейцев в тот период возглавлял 
Валерий Газзаев, а сама команда 
была очень сильная. Но мои ребята 
смогли сотворить сенсацию и одо-
леть красно-синих со счётом 3:2.

Лучшие годы на Подбелке

— Расскажите о своей семье.
— У меня замечательная су-

пруга, с которой мы вместе уже 
33 года. Две взрослые дочки, обе 
замужем. Один внук, которого в 
честь меня назвали Валерием, и 
две внучки.

— Вы много лет прожили в Вос-
точном округе. Как сюда попали?

— В 1984 году «Спартак» вы-
делил мне квартиру недалеко от 
стадиона «Алмаз» на улице Под-
бельского (сейчас это Иванте-
евская улица. — Авт.). Без вся-
кого преувеличения скажу, что 
здесь я прожил 20 лучших лет 
своей жизни. В настоящее время 
в этой квартире живёт моя стар-
шая дочь. А я проживаю в другом 
округе столицы. Но свою люби-
мую Подбелку не забываю.

— А есть у вас ещё какие-то лю-
бимые места в Восточном округе?

— Обожаю парк «Сокольни-

ки». Это замечательное место 
для отдыха. Там есть где погу-
лять, посидеть, подышать све-
жим воздухом. Мы часто там 
бываем с внуком. Ещё любим 
гулять в Измайловском парке. 
Да и вообще Восточный округ 
— лучший в Москве. Почему? 
Это аксиома, которая не требу-
ет никаких доказательств! 

Беседовал Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Валерий Гладилин:
«Забивал на «Камп Ноу»
самой «Барселоне»
Бывший футболист «Спартака» больше 20 лет прожил на улице Подбельского

Восточный округ — лучший 
в Москве. Это аксиома

ДОСЬЕ
Гладилин Валерий Павлович. 
Футболист, тренер. Мастер спорта 
международного класса. Заслу-
женный тренер России. Родил-
ся 19 октября 1951 года в селе 
Саларьево Люберецкого райо-
на Московской области. Играл 
за московский «Спартак», алма-
атинский «Кайрат» и московский 
«Локомотив». Серебряный при-
зёр чемпионата СССР (1974, 1983, 
1984). Сыграл три матча за олим-
пийскую сборную СССР.

Два поколения «Спартака»: Валерий Гладилин — 70-е, Андрей Тихонов — 90-е

Валерий Гладилин в одном 
из матчей первенства СССР

На турнире по шахматам 
определится сборная 
ВАО 
20 марта в ЦКиС «Измайловский» 
(ул. Верхняя Первомайская, 32) 
пройдут соревнования по шахма-
там в рамках спартакиады «Спорт 
для всех».
— Это отборочный окружной тур-
нир, в котором могут принять уча-
стие все любители шахмат нашего 
округа от 18 до 60 лет, — рассказы-
вает ведущий специалист ГБУ «Центр 
физической культуры и спорта ВАО» 
Юрий Акимов. — По итогам турнира 
будет сформирована команда, кото-
рой предстоит защищать честь на-
шего округа на городской спарта-
киаде «Спорт для всех».
Уточнить время начала сорев-
нований, а также получить под-
робную информацию о пода-
че заявок можно по телефону 
8-926-539-6924.

Игорь ПЕСКОВ 
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Почему владельцы собак 
не убирают за животными?
В нашем районе огромное количество 
владельцев собак, и, являясь родите-
лями семилетнего ребёнка, мы очень 
озабочены огромнейшим количеством 
собачьих экскрементов в наших дво-
рах. Несмотря на объявления на детских 
площадках, у детского сада и школ, за-
прещающие выгул собак, они игнориру-
ются хозяевами собак, и абсолютно всё 
пространство между дворами загажено. 
А ведь дети бегают, трогают всё руками, 
могут подхватить инфекцию. Это приня-
ло просто гигантские масштабы: огром-

ная территория — дворы, площадки, 
близлежащий лес — просто завалена 
кучами. Ведь есть административные 
штрафы, почему они не работают? Кто 
должен это контролировать? 

Марина Викторовна, Кожухово

Куда выбросить 
энергосберегающие лампы?
Прочла в «ВО» призыв оберегать окру-
жающую среду от вредных бытовых отхо-
дов, а вот куда сдавать использованные 
энергосберегающие лампочки, так и не 
знаю. Наша УК не в курсе: дала несколько 

телефонов, по которым я так и не выяс-
нила, куда можно сдать лампочку…

Наталья Борисовна, Вешняки

Зачем нам указатели 
на английском?
Я пенсионерка, постоянно гуляю в род-
ном парке — «Сокольники». Очень за-
девают два момента. Сейчас все ука-
затели в парке только на английском 
языке, подчас можно запутаться. Это же 
не Гайд-парк... И второе — все аллеи 
забиты машинами.

Татьяна Михайловна

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Уже более 10 лет за-
крыт наш кинотеатр 
«Саяны», а в его 

здании, которое несколько 
раз начинали реконструи-
ровать, работы так и не за-
кончены. Какова судьба на-
шего кинотеатра? Будет ли 
он открыт и когда? 

Наталья Васильевна, 
район Ивановское

Редакция обратилась в 
управу района Ивановское 
и выяснила, что её сотруд-
ники держат эту пробле-
му на контроле. В част-
ности, 21 февраля на имя 
главы управы Наталии Го-
ловановой было получено 
письмо из Объединённой 
дирекции по управлению 
имущественным комплек-
сом киносетей (далее ГУП 
ОДУИКК), в котором го-
ворится, что здание ки-

нотеатра «Саяны» по 
адресу: ул. Саянская, 9, 
передано ГУП ОДУИКК 
на праве хозяйственного 
ведения. Часть нежилых 
помещений были сданы 
в аренду и реконструи-
рованы. Однако договор 
аренды расторгнут, и те-
перь готовится докумен-
тация для реализации 
свободных площадей на 
аукционе.

В октябре прошлого года 
на заседании Градострои-
тельной комиссии г. Мо-
сквы было принято реше-
ние о выпуске планов зе-
мельных участков с целью 
дальнейшей реконструк-
ции 61 здания московских 
кинотеатров, в том числе и 
кинотеатра «Саяны». Точ-
ные сроки реконструкции 
пока неизвестны.

Лариса БОРЦОВА

Когда откроется 
кинотеатр «Саяны»? 

Одежду, обувь и игрушки 
принимают в ЦСО

У меня скопилось много детских вещей и игрушек. 
Куда их можно отдать? 

Елена Султанян, район Вешняки 

По словам секретаря ТСЦО №12 Екатерины Заха-
ровой, мужские, женские, детские вещи, обувь, а так-
же игрушки (всё в хорошем состоянии) можно сдать в 
пунк т приёма вещей по адресу: ул. Реутовская, 6а. Вре-
мя работы: понедельник, среда, пятница — с 9.00 до 
13.00, вторник и четверг — с 14.30 до 18.00. Телефон для 
справок (499) 786-4682 (Елена Борисовна Вяткина).

Лариса БОРЦОВА

На Стромынке нахо-
дится старейшая 
клиническая боль-

ница, построенная в 1882 
году братьями Бахрушины-
ми, которая в своё время но-
сила имя профессора 
А.А.Остроумова, домашнего 
врача братьев. Позже её пе-
реименовали в больницу 
№14 им. В.Г.Короленко. За-
чем больнице давать имя 
русского писателя? 

Михаил Александрович, 
Сокольники

Городская клиническая 
больница №14 в Соколь-
никах в ближайшее вре-

мя будет переименована. 
Об этом заявил на встре-
че с жителями Восточно-
го округа Москвы заме-
ститель мэра Москвы Ле-
онид Печатников.

— Мы, конечно, будем 
снимать с больницы имя 
Владимира Галактионо-
вича Короленко, — сказал 
заместитель мэра. — Он 
был замечательным писа-
телем, но к медицине ни-
какого отношения не имел. 
Возвратим ли мы больни-
це имя профессора Остро-
умова — тоже пока вопрос. 
Дело в том, что в Москве, 
на Большой Пироговке, 

уже есть клиника имени 
Остроумова, где, собствен-
но, работал профессор.

По мнению Леонида 
Печатникова, 14-я боль-
ница могла бы носить имя 
одного из братьев Бахру-
шиных, меценатов, на чьи 
деньги и была построена в 
80-х годах XIX века боль-
ница на Стромынке. При-
своение больнице имени 
её основателей стало ак-
том признания потомка-
ми действительно огром-
ных заслуг Бахрушиных в 
деле развития московско-
го здравоохранения.

Михаил ПЕТРОВ

Чьё имя будет носить больница №14?

В Рыбинском пере-
улке нет уличного 
освещения. Нам, по-

жилым людям, иногда прихо-
дится идти в поликлинику 
рано утром, а в полной тем-
ноте, да ещё и по не очищен-
ному ото льда тротуару — это 
очень опасно. В прошлом году 
в районе и в округе мне от-
ветили, что в 2012-2013 годах 
установка опоры освещения 
не предусмотрена. А можно 
ли установить настенный све-
тильник на фасаде дома 6 по 
Рыбинскому переулку, где на-
ходится диспетчерская? 

Лев Георгиевич Юшин, 
представитель инициативной 

группы жителей, 
ул. 3-я Рыбинская, 21, корп. 3

Наш корреспондент по-
бывал в Рыбинском пере-
улке. По одной стороне ко-
роткого переулка «спиной» 
стоит многоподъездный 
высотный дом, по другой 
— отдельно стоящий мага-
зин и трёхэтажное нежи-
лое здание (Рыбинский 
пер., 6), в котором располо-
жены диспетчерская и под-
рядная организация ООО 
«Примадом». После раз-
говора с исполнительным 
директором ООО «При-
мадом» Николаем Саха-
ровым выяснилось, что 
проблем две: во-первых, 
настенные светильники-
«крабы» для освещения 
территории устанавлива-
ет ДЕЗ на жилых домах, 
которые находятся у него 

на обслуживании, а дом 
6 — нежилое здание. Во-
вторых, уже имеющиеся 
«крабы» на жилых домах 
могут начать демонтиро-
вать. Сложность в том, что 
за наружное освещение 
территории отвечает ГУП 
«Моссвет», но только за 
отдельно стоящие опоры 
освещения и светильни-
ки. А расходы, связанные 
с работой наружных све-
тильников, установлен-

ных по просьбам жителей 
на фасадах жилых домов, 
ложатся на УК, являют-
ся для неё внеплановыми, 
и она имеет право отка-
заться их оплачивать. Эту 
же информацию подтвер-
дили в управлении ЖКХ 
и благоустройства префек-
туры ВАО.

Заместитель руководите-
ля административной ко-
миссии префектуры Ми-
хаил Довбня сообщил, что 

для установки опоры осве-
щения в 2014 году необхо-
димо до августа 2013 года 
обратиться с заявлением в 
управу своего района, со-
брав как можно больше 
подписей жителей (не ме-
нее 15-20), так как в про-
грамму в первую очередь 
включаются адреса, акту-
альные для большого коли-
чества жителей. О результа-
тах в управе будет известно 
в октябре 2013 года.

Однако, по словам и.о. 
начальника АТИ по ВАО 
Юрия Бравникова, темно-
та в переулке с имеющим-
ся пешеходным тротуаром 
в любом случае является 
нарушением. Поэтому в 
ожидании установки опо-
ры освещения жители мо-
гут обратиться непосред-
ственно к главе управы, 
которая является балан-
содержателем основной 
территории района и име-
ет полномочия обеспечить 
хотя бы временное освеще-
ние тёмного участка.

Мы передали 12 мар-
та обращение жителя и 
мнение окружной АТИ 
главе управы района Со-
кольники Николаю Ку-
желеву.

Татьяна ЩЕРБАКОВА
УПРАВА РАЙОНА СОКОЛЬНИКИ: 
ул. Стромынка, 3, 
тел. (499) 268-6101.
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ 
Административно-
технической инспекции по 
ВАО: (495) 368-2137

Что делать, 
если на вашей улице темно

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Жители просят установить настенный светильник 
на доме 6 по Рыбинскому переулку

Кинотеатр «Саяны» на реконструкции

Мне 82 года, имею 
разные льготы. 
Сейчас на моей 

газовой плите работает 
только одна конфорка, 
остальные при зажигании 
вспыхивают факелом 
высотой 20 см. Куда мне 
обращаться по поводу 
замены аварийной газовой 
плиты?

Антонина Яковлевна, 
Северное Измайлово

Как ответила замести-
тель главы управы райо-
на Северное Измайлово 
по вопросам социально-
го развития, потребитель-
ского рынка и услуг Мари-
на Кузьмина, в данном слу-

чае надо написать заявле-
ние на имя главы управы 
района Северное Измай-
лово Цветковой Елены 
Николаевны. Заявление 
рассмотрит комиссия по 
социальной поддержке 
малообеспеченных жи-
телей района. Если реше-
ние будет положитель-
ным, плиту заменят. К 
заявлению надо собрать 
пакет документов обо всех 
имеющихся льготах и вы-
писку из домовой книги о 
том, что человек прожива-
ет один. Заявление можно 
направить по почте, адрес: 
105425, Москва, 5-я Пар-
ковая ул., 58а.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

Куда обратиться, чтобы 
поменяли газовую плиту?
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Что нам пишут КАК 
ПРОДАТЬ 
ТОВАР 
БЫСТРО?

узнайте на стр. 13

Жалобы разные, от 
трагических до комиче-
ских. Тут и коммуналь-
ные войны, и претензии 
к нерадивым службам, и 
потребительские жало-
бы...

Вот граждане опол-
чились на шаурму. У 
метро «Улица Подбель-
ского» палатка пере-
городила проход. А на 
улице Большой Косин-
ской, 16, корп. 1, запах 
шаурмы пропитал 2 эта-
жа жилого дома, где раз-
местился фастфуд, гото-
вящий блюдо с лавашом. 
Господа, какой лаваш? 
Масленица на дворе, 
время блины печь!

Жительница дома 38 
по Сиреневому бульвару 
Надежда Ефимовна жа-
луется на коварных сосе-
дей: «Поставили входную 
дверь так, что, если она 
открыта, я не могу вый-
ти из квартиры!»

А вот путь к Дворцу 
бракосочетания №5, что 
у метро «Партизанская», 
перегородили два шлаг-
баума. За подъём каждо-
го платите 150 рублей. А 
за съёмку на фоне Двор-
ца СВОИМ фотоаппара-
том — 500. «Это закон-
но?» — вопрошает де-
вушка Даша.

Михаил Иванович из 
Измайлово спрашива-
ет, когда же на остановке 
«Улица 2-я Прядильная» 
снова поставят пави-
льон и лавочку, снесён-
ные три года назад. А Ев-
гений Александрович с 
улицы Сахалинской вне 
себя от медлительности 
МГТС. Недавно семья 

обменяла одну кварти-
ру на другую и передала 
в МГТС номер телефона 
для его установки по но-
вому адресу. Уже больше 
трёх месяцев прошло, а 
телефон всё не подклю-
чают.

Несколько писем ка-
саются благоустрой-
ства. Люди просят осве-
тить Рыбинский переу-
лок, постелить резино-
вое покрытие на детской 
площадке на 15-й Пар-
ковой...

Приятно читать и 
слова поддержки. «Мы, 
жители ВАО, много лет 
прожили в Преображен-
ском районе и в Соколь-
никах, недавно перееха-
ли в Гольяново и очень 
полюбили вашу газету 
«Восточный округ», — 
пишет Луиза Степанов-
на Кузьмичёва.

Жительница с улицы 
Подбельского Нонна 
Ираклиевна благода-
рит: «Спасибо за убор-
ку улицы: после того, 
как позвонила вам, там 
навели порядок. А сей-
час хочу пожаловаться 
на очень большой ин-
тервал ожидания ав-
тобуса №80, идущего 
по маршруту от улицы 
Подбельского до метро 
«Преображенская пло-
щадь»: мы ждём его по 
20-40 минут».

Уважаемая Нонна 
Ираклиевна! Разберём-
ся и с 80-м автобусом, и с 
другими вопросами, ко-
торые поднимают жите-
ли округа. Каждое пись-
мо ценно для нас.

Ваш «Восточный округ»

За минувшую 
неделю мы получили 
от наших читателей 
51 письмо

Ищу хозяина
В Кожуховском приюте для бездомных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проектируемый проезд 265) содержит-
ся около 2500 собак. Волонтёры постоянно ухаживают за 
ними, общаются, чтобы те были готовы к встрече с потенци-
альными хозяевами. Ведь каждый пёс хочет обрести дом.

Домино и Маркиза, 
брат и сестра
Они пристраиваются только вместе, 
потому что очень привязаны друг к 
другу. Им около 2 лет. Здоровы, при-
виты, Маркиза стерилизована.
Тел. 8-910-416-5832, Галина

Леся, около 3 лет
Очень добрая, ласковая кош-
ка. Прекрасно уживается с 
другими кошками. Стерили-
зована, привита. 
Тел.: 8-916-268-3610, Свет-
лана; 8-916-390-9632, Ок-
сана

Шмель, 4,5 года

Шмель прекрасно относится к 
детям, ладит со всеми домаш-
ними животными. Он неболь-
шого роста. Кастрирован. 
Тел. 8-910-416-5832, 
Галина

Сайт приюта vao-priut.org 
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АЛМАГ ЛЕЧИТ ПОЗВОНОЧНИК, СУСТАВЫ И …
 В весенне-зимнее время обостряются многие болезни. Не избегают 
обострений больные суставы и поражённый остеохондрозом позво-
ночник. Методов лечения множество. Один из них – физиотерапевти-
ческие процедуры, в частности магнитотерапия – воздействие на по-
ражённые органы магнитным полем.

АЛМАГ-01 – аппарат 
для лечения бегущим 
импульсным магнитным 
полем. Основные показа-
ния к лечению АЛМАГом: 
остеохондроз позвоноч-
ника, артриты и артрозы, 

гипертония, 
и н с у л ь т , 
в а р и к о з ы , 
бронхиаль-
ная астма, 
панкреатит, 
дискинезия 
желчевыво-
дящих пу-
тей, язвен-
ная болезнь 
желудка и 
12-перстной 
кишки, ней-
родермит, 

гинекологические и дру-
гие распространённые 
заболевания. 

АЛМАГ-01 выпускает-
ся предприятием вот уже 
второй десяток лет и за 
это время успел зарабо-

тать себе достойную ре-
путацию. Аппарат активно 
применяют как в меди-
цинских учреждениях, так 
и в домашних условиях 
для лечения более пяти-
десяти заболеваний.

  АЛМАГ способствует 
снятию симптомов вос-
паления, исчезновению 
боли, возвращению ра-
ботоспособности.

  АЛМАГ устроен так, 
что им удобно прово-
дить лечение самому 
пациенту (без посторон-
ней помощи). Его четы-
ре лечебных индуктора, 
связанные между собой 
в гибкую цепочку, легко 
обернуть вокруг сустава, 
на них можно лечь спиной.

АЛМАГ оказывает на орга-
низм щадящее действие 
и применяется практи-
чески в любом возрасте. 
Им можно лечиться даже 
ослабленным больным, 
пожилым людям и тем, 
кому другое лечение про-
тивопоказано.

НОВИНКА! В настоя-
щий момент Елатом-
ский приборный завод 
начал выпуск нового 
высокотехнологичного 
аппарата АЛМАГ-02. Он 
имеет неоспоримые до-
стоинства, которые выде-
ляют его из общей серии 
магнитотерапевтических 
аппаратов для домашнего 
применения. 

ВНИМАНИЕ!
Приобретайте АЛМАГ (АЛМАГ-01 и АЛМАГ-02)

и другие аппараты марки «Еламед»
на выставках-продажах
с 16 по 24 марта

в аптеках и магазинах «Медтехника» г. Москвы:
м. «Выхино»: ул. Рудневка, тел. (499) 211-0201; ул. Вешняковская, 12а, 
тел. (495) 531-3333; ул. Святоозерская, 9, тел. (499) 721-6970
м. «Измайловская», ул. Парковая 3-я, д. 7/17, стр. 1, тел. (499) 165-2530
м. «Новогиреево», ул. Молостовых, 14, к. 1, тел. (495) 918-5428 
м. «Первомайская», Измайловский бульвар, 38, тел. (495) 465-2080; 
ул. Первомайская, 77, тел. (499) 463-6022
м. «Перово», ул. Металлургов, 7/18, тел. (495) 368-4765; 
ул. 1-я Владимирская, 14, тел. (495) 531-3333
м. «Преображенская площадь», ул. Преображенский Вал, 14,
тел. (495) 963-0338
м. «Семёновская», ул. Щербаковская, 7а, тел. (495) 603-5653
м. «Сокольники», ул. Стромынка, д. 15, тел. (495) 531-33-33
м. «Улица Подбельского», ул. Ивантеевская, 25а,
тел. 8-963-782-1083; Открытое шоссе, 21, к. 4, тел. (495) 795-0293
м. «Черкизовская», (южный вестибюль), тел. (495) 972-4926
м. «Шоссе Энтузиастов», Шоссе Энтузиастов, 31, стр. 38, пав. Г 4,
тел. (495) 972-8971
м. «Щёлковская», ул. Хабаровская, 8, тел. (495) 469-8810;
Щёлковское шоссе, 54/63, стр. 2, тел. (495) 979-9220

В указанные даты вас ждут
ЗАВОДСКИЕ ЦЕНЫ, ПРАЗДНИЧНЫЕ СКИДКИ

И БЕСПЛАТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ СПЕЦИАЛИСТОВ!
Подробности об аппаратах и их заказе наложенным 

платежом узнавайте по телефону завода 8-800-200-01-13 
(звонок бесплатный, круглосуточно)

Квалифицированные консультации специалиста
можно получить по тел. (495) 772-8822.

Сайт завода: www.elamed.com
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ. 

ЗДОРОВЬЕ

м. «Щёлковская», 
Щёлковское ш., д. 79, к. 1

тел. (495) 468-0097
м. «Добрынинская»,

ул. Люсиновская, д. 4
тел. (499) 236-6037

ВЫДАЁМ ССУДЫ
под залог ювелирных изделий 
из золота, столового серебра, 
видеотехники, изделий из меха

НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ,
гибкая система скидок.

ПРОВОДИМ АУКЦИОНЫ.
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Хотелось бы 
узнать, будет ли 
Сбербанк выплачи-

вать компенсации 
по вкладам за 1982 год? 
И если да, то когда? 

Тамара Ивановна, Новокосино

— Сбербанк России не осу-
ществляет выплат компенса-
ций по вкладам за 1982 год, 
— сказали в пресс-службе 
Сбербанка России. — Сей-
час Сбербанк России вы-
плачивает компенсации по 
вкладам, действовавшим на 
20 июня 1991 года, в поряд-
ке, определённом постанов-
лением Правительства РФ от 
29.12.2009 г. №1092. С 24-25 
января 2013 года Сбербанк 
России возобновил выплаты 
этих компенсаций.

В 2013 году выплаты осущест-
вляются тем же категориям 
граждан и в том же разме-
ре, как и в 2010-2012 годах. 
Это граждане России до 1991 
года рождения включитель-
но, их наследники до 1991 
года рождения, а также лица, 
осуществившие оплату риту-
альных услуг в случае смерти 
вкладчика в 2001-2013 годах. 
Размер компенсации зависит 
от суммы вклада, срока его 
действия и от возраста вклад-
чика. Подробная информация 
о порядке выплаты компен-
сации по вкладам размещена 
на официальном сайте бан-
ка www.sbrf.ru в разделе 
«Частным лицам» — «Вкла-
ды и счета» — «Компенсация 
по вкладам».

Марина ТРУБИЛИНА

Кому в Сбербанке 
выплачивают компенсации?
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23 марта в выставочном зале 
галереи «Измайлово» мож-
но познакомиться с совре-
менным искусством. Здесь 
пройдёт открытие выставки 
«1+1+1», которая складыва-
ется из трёх составляющих: 
живопись, графика и скуль-
птура. Под одной крышей со-
браны монохромные пейза-
жи, натюрморты, написанные 
с использованием сепии (ри-
сунок покрывают прозрачной 
коричневой краской, и полу-
чается «состаренное» изо-
бражение). Здесь русский 
цикл картин соседствует со 
скульптурой «Ловец счастья» 
— человек бежит со всех ног 
за улетающей птицей. 
«1+1+1» — совместный про-

ект художников Евгения Крав-
цова, Михаила Кабан-Петрова 
и скульптора Андрея Плиева. 
Они дружат со студенческих 
лет и известны как создате-
ли собственного творческого 
стиля. Вернисаж, где можно 

пообщаться с художниками 
и задать вопросы, начнётся в 
17.00. Выставка продлится до 
21 апреля.

Анна ПЕСТЕРЕВА
АДРЕС: ИЗМАЙЛОВСКИЙ ПР., 
4. ТЕЛ. (499) 166-4496

В Измайлово откроется 
выставка современных 
художников

На спортивных объектах окру-
га продолжаются соревнова-
ния VII Московской параспар-
такиады среди инвалидов всех 
категорий. 
Приглашаем жителей окру-
га поболеть за наших спор-
тсменов:
23 марта в 10.00 в ФОКе 
«Атлант-Гольяново» (ул. 
Уральская, 19а) — соревнова-
ния по боччи среди спортсме-
нов с поражением опорно-
двигательного аппарата.
24 марта в 10.00 в ФОКе 
«Одиссей» (ул. Молостовых, 
10д) — соревнования по 
настольному теннису среди 
спортсменов с поражением 
опорно-двигательного ап-
парата и нарушением слуха. 
Возможны изменения в рас-
писании. Справки по телефо-
ну 8-925-095-0473.
23 марта в 16.30 в Вешняках 
пройдёт шашечный турнир 
«Девочки против мальчиков» 
Организует его спортивно-
досуговый центр «Вешняки», 
по словам организаторов, при-
нять участие могут все жела-

ющие в возрасте от 10 до 17 
лет. Телефон для записи на 
турнир (499) 373-3578
Адрес: Вешняковская ул., 29
19, 20 и 21, 22 марта в 15.00 
в спортивном зале школы 
№449 (ул. Ткацкая, 47) прой-
дут увлекательные соревно-
вания по микрофутзалу среди 
мальчиков (1997-1998 г.р.).
Получить более подробную 
информацию об этом меро-
приятии можно по телефону 
(965) 292-1709.
23 марта в ФОКе «Атлант-
Косино» встречаются команды 
по мини-футболу «Новокоси-
но» — «Восточное Измайло-
во», «Косино-Ухтомское» — 
«Соколиная Гора». Начало 
первой игры в 12.00.
24 марта в ФОКе «Атлант-
Гольяново» (ул. Уральская, 
19а) играют команды «Го-
льяново» — «Преображен-
ский», «Альтаир» (ЮВАО) — 
«Измайлово», «Ветераны ВАО» 
— «Восточное Измайлово». 
Начало первой игры в 9.00.

Дмитрий СПИРИДОНОВ, 
Егор ПЕСКОВ 

27 марта в 14.00 в Доме кни-
ги «Фолиант» пройдёт творче-
ский мастер-класс для детей. 

Ребята будут постигать азы ис-
кусства оригами: попробуют 
смастерить из цветной бума-
ги животных, цветы или даже 
военный самолет и боевой эс-
минец. А помогут им опытные 
педагоги. Они пошагово рас-
скажут о порядке действий 
при изготовлении бумажных 
фигурок. Получившиеся фи-
гурки можно будет забрать 
с собой. Начало занятия в 
14.00. Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА
АДРЕС: Ш. ЭНТУЗИАСТОВ, 60, 
КОРП. 1

23 марта в парке «Со-
кольники» пройдёт Час 
Земли. Это экологиче-
ская акция, проводи-
мая Всемирным фондом 
дикой природы (WWF). 
Главная цель — заста-
вить людей задуматься 
о бережном отношении 
к ресурсам, в том числе к 
электричеству. Участники 
акции напомнят жителям 
мегаполиса, как освеща-
ли жилище наши предки, 
и под аккомпанемент джазового оркестра зажгут у глав-
ного входа в парк тысячу свечей. После этого все же-
лающие смогут присоединиться к заезду на велосипе-
дах по парку. 

Час Земли — самый массовый флешмоб на планете. 
Ежегодно в нём принимают участие более 50 млн человек 
из 35 стран мира. Вместе с Москвой выключат свет Лон-
дон, Лос-Анджелес, Пекин. В этот день от электричества 
отключат статую Христа над Рио-де-Жанейро, погаснет 
Сиднейский оперный театр. Акция начнётся в 20.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

3 Посмотреть 
современные бальные танцы

23 марта в народной обсерватории парка 
«Сокольники» отметят день весеннего равно-
денствия. Праздник пройдёт в формате так 
называемой «тротуарки» — сюда приедут 
астрономы-любители с телескопами под мыш-
кой со всей столицы. Прямо на аллее развер-
нётся выставка фотографий звёздного неба, 
сделанных фотолюбителями через телескоп. 
Лекторы из астрономических обществ рас-
скажут интересные факты. Не обойдут вни-
манием и недавнюю историю с падением ме-
теорита. В это время будут проходить занятия 
с детьми, где в игровой форме они узнают 
много нового о космосе. И конечно же все 
желающие смогут посмотреть на звёздное 
небо через мощный телескоп, установлен-
ный в обсерватории.
Начало в 17.00. Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

23 марта в актовом зале дома детского творчества «Со-
кольники» на Песочной аллее пройдёт танцевальный ма-
рафон. На паркет выйдут детские коллективы со всего Вос-
точного округа. Концерт начнётся в 11.00 и продлится… 
4 часа. За это время зрители смогут увидеть более сотни 
номеров: народные танцы, джаз-модерн, хип-хоп, румбу. 
Вход на фестиваль свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

2 Посмотреть на звёзды в телескоп

Ансамбль «Вдохнове-
ние» занял 1-е место в го-
родских открытых сорев-
нованиях по фигурному 
катанию среди любите-
лей. Коллектив, где са-
мому младшему участни-
ку 56 лет, сумел показать 

лучшие результаты, хотя 
многие из участников ан-
самбля встали на коньки 
уже на пенсии.

— Тренировки у нас про-
ходят каждый день, — де-
лится секретом успеха фи-
гуристка Зинаида Малы-
шева. — Много времени 
проводим на ледовой пло-
щадке в «Сокольниках». 

Поучаствовать в сорев-
нованиях, которые состо-
ялись 10 марта, пришло 
более 500 претендентов 
на медали, а конкурсная 
программа продолжалась 
7 часов! Оценки конкур-
санты получали по олим-
пийской системе — за ар-
тистизм и за технику. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Поболеем за наших!

Фигуристы округа 
стали лучшими в городе

Сделать лебедя из бумаги

ВЕРНИСАЖ

Фигуристы из «Вдохновения» выиграли танцевальный марафон на льду

ХОББИ

1 Принять участие в самом 
большом флешмобе Земли

23 марта в 10.00 в ФОКе «Одис-
сей» (ул. Молостовых, 10д) 
состоится танцевальный ма-
рафон.
— Это будет очень интересное и 
яркое зрелище, в котором при-
мут участие лучшие танцеваль-
ные коллективы нашего округа, 
— говорит ведущий специалист 
ГБУ «Центр физической куль-

туры и спорта ВАО» Ольга Сер-
бинова. — Они продемонстри-
руют своё мастерство в самых 
разнообразных танцевальных 
направлениях, таких как клас-
сический, эстрадный, спортив-
ный, восточный танец, а также 
в аэробике, черлидинге и мно-
гом другом. 
Всего в танцевальном марафо-

не ожидается участие более 
150 человек (около 10 танце-
вальных коллективов) в воз-
расте от 5 до 18 лет. Все они 
будут награждены памятными 
сувенирами от ЦФКиС ВАО.
Приглашаем жителей нашего 
района посмотреть незабыва-
емое танцевальное шоу. Вход 
свободный.

СПОРТАФИША

Приходите на танцевальный марафон
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Л
идия Вележева — 
одна из самых кра-
сивых и загадоч-
ных актрис отече-
ственного кино. С 

недавних пор она ведёт ми-
стическую программу «Дело 
Х» на канале «Россия». 

— Лидия, как случилось, 
что вам предложили стать 
лицом этой необыкновен-
ной программы?

— На проект меня при-
гласи л телепродюсер 
А лександр Митрошен-
ков — человек, которого я 
знаю много лет и которо-
му безгранично доверяю. 
Меня и раньше часто при-
глашали на телевидение, 
но каждый раз я отказы-
вала. Но с «Делом Х», как 
говорится, звёзды совпа-

ли. Я приехала на пробы, 
и меня сразу прият-

но удивил высо-
кий профессио-

нальный уро-
вень коман-
ды. А через 

несколько дней у меня 
умирает отец… И мне уже 
стало не до чего! По крови 
он не был мне родным, но 
по сути для меня челове-
ка роднее не было... Я его 
похоронила, а через не-
сколько дней мне звонят с 
программы и говорят, что 
меня утвердили ведущей. 
Это было очень неожи-
данно, и на этот раз я уже 
без раздумий дала согла-
сие на работу — в память 
об отце.

— Ваш отец интересо-
вался загадочными явле-
ниями?

— Да. И каждый 
раз, когда я приез-
жала на гастроли 
в Киев и останав-
ливалась у него, за 
чашкой чая мы ча-
сто говорили о том, 
как много в жизни 
неизведанного и 
неизученного. 

— Расскажи-
те о своей семье. 

Как вам живётся с мужем, 
актёром Алексеем Гусько-
вым?

— Я, признаться, не 
люблю распространять-
ся о своей личной жизни. 
Очень много зависти во-
круг. Не всем повезло, не 
у всех сложилась личная 
жизнь. И, предположим, 
я расскажу, как у меня всё 
хорошо в личной жизни, 
а интервью будет читать 
женщина, которую преда-
ли или которая в это самое 
время переживает развод… 
Да, я счастлива в браке. Но 
кто-то может быть счаст-
лив в чём-то другом. Не 
бывает так, чтобы не вез-
ло тотально — во всём.

— У вас с мужем двое сы-
новей. Чем они сейчас за-
нимаются?

— Старший, Владимир, 
окончил Щукинское теа-
тральное училище, курс 
Галины Сазоновой. Он 
уже работает в Театре име-
ни Маяковского. Млад-
ший, Митя, учится на 2-м 
курсе продюсерского фа-
культета во ВГИКе. Ребя-
та довольны выбранными 
профессиями, с большим 
интересом учатся и рабо-
тают.

Екатерина Гончарова 
Фото Вадима Тараканова и пресс-

службы Театра им. Вахтангова 
(ИА « Столица»)

1 500 000 
ЖИТЕЛЕЙ ВАО
ХОТЯТ КУПИТЬ 
ТО, ЧТО ВЫ 
ПРОДАЁТЕ...

...НО ПОКА 
НЕ ЗНАЮТ КАК

помогите им! 
см. стр. 15

Лидия Вележева: «Дело Х» 
веду в память об отце
Известная актриса и телеведущая 
рассказала о съёмках передачи и о своей семье

«Не бывает так, чтобы 
не везло тотально — 
во всём»

17 марта у православ-
ных — Прощёное вос-
кресенье. Последний 
день перед началом 
Великого поста. Вече-
ром во всех храмах со-
вершается специаль-
ный чин прощения. 
Во время богослуже-
ния священники меня-
ют свои светлые одеж-
ды на тёмные. Поются 
особые песнопения. И 
все просят друг у друга 
прощения, чтобы всту-
пить в Великий пост 
без взаимных обид.

Не только на вечер-
ней службе в храме, 
но и в течение всего 
дня люди обращают-
ся к близким и знако-
мым с просьбой про-
стить за всё, что мог-
ло их обидеть. Это 
уже иногда выглядит 
как модное поветрие. 
Ведь зачастую прось-
бы о прощении звучат 
формально. Бывает, 
что обиженный чело-
век чувствует себя ещё 
больше уязвлённым, 
когда слышит: 

— Прости, конеч-
но, хотя и не знаю, за 
что ты на меня обижа-
ешься.

Как в Церкви отно-
сятся к таким прось-
бам о «прощении не-
известно за что»? 

— Конечно, в идеа-
ле покаяние, а прось-
ба о прощении — его 
часть, должно быть со-
знательным, — говорит 
архиепископ Егорьев-
ский Марк (Головков). 

— Покаяние же при-
звано менять человека. 
Но чтобы измениться, 
нужно понимать, в чём 
мы нарушаем запове-
ди Божии, где посту-
паем неправильно. И, 
конечно, плохо, если 
люди не понимают, за 
что просят прощения. 
Значит, они живут, не 
давая себе отчёта, как 
разговаривают, как 
ведут себя. Да, иногда 
кто-то обижается по 
пустякам. Бывает, что 
человек на тебя оби-
делся, а ты не знаешь, 
за что. И у меня такое 
случалось. Но даже 
если не понимаешь, где 
обидел человека, стоит 
попросить прощения. 
Пусть это будет первым 
шагом. И к улучшению 
отношений с другими 
людьми. И к исправле-
нию себя. Ведь в этом 
случае мы уже допу-
скаем мысль, что могли 
поступить неправиль-
но. А хуже всего, когда 
человек чувствует себя 
непогрешимым и счи-
тает, что всегда посту-
пает только по высше-
му эталону человече-
ской справедливости и 
праведности. Так что в 
любом случае хорошо, 
что люди просят про-
щения. Пускай это бу-
дет даже модой. 

Валерий КОНОВАЛОВ

Если у вас есть вопросы 
о вере, о церковных 
праздниках, обрядах 
и правилах, пишите: 
vkonovalov98@gmail.
com

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

В Прощёное 
воскресенье 
можно сделать 
первый шаг

Композитор и певец 
Игорь Саруханов:
«Аджапсандал 
можно делать 
и постным»
Аджапсандал 
— это моё ко-
ронное блю-
до! Оно очень 
популярно 
на Кавказе. 
Даже для тех, 
кто соблюда-
ет пост, удоб-
но, если вы не 
будете класть 
в него мясо. 
Готовлю его так: режу баклажа-
ны, любые овощи, лук, помидоры, 
зелень. Овощи укладываю в ка-
стрюлю слоями и ставлю на не-
большой огонь. Если добавляю 
мясо, то его тоже кладу слоями 
— между овощей. Когда заки-
пит, убавляю огонь, но воду не 
добавляю, а тушу исключительно 
в собственном соку. В самом кон-
це добавляю порезанные кинзу 
и базилик. Готово блюдо минут 
через 40. Подавать аджапсандал 
можно и горячим, и холодным, 
кому как больше нравится. Кста-
ти, можно готовить и на приро-
де, на костре, —  тоже пальчики 
оближешь!

Алена Афанасьева 
Фото Вадима Тараканова 

(ИА «Столица»)

РЕЦЕПТ 
ОТ ЗВЕЗДЫ

Красивейшие исторические экскурсии 
клуба «Живая история» 

23 марта в 9.00 Звенигород
24 марта в 8.00 Владимир – Бо-
голюбово – Покрова на Нерли
24 марта, 13 апреля в 12.00 
Данилов, Донской, Спасо-
Андроников, Ново-Спасский 
монастыри
30 марта, 13 апреля в 7.00 
Углич
31 марта в 9.00 Бородино – 
Можайск
31 марта, 28 апреля в 10.00 
Усадьба Абрамцево

6 апреля в 7.00 Суздаль
7 апреля в 12.00 Московская 
жизнь рода Романовых
7 апреля в 8.00 Переславль-
Залесский
13 апреля в 7.00 Углич
14 апреля в 12.00 Москва –
мой любимый город (детская)
14 апреля в 8.00 Тверь – 
Городня
21 апреля в 8.00 Годеново - 
Ростов Великий

Льготникам предоставляются скидки.
Тел.: (495) 641-7814, 8-926-112-9193 (с 11 до 20 (кроме вт.)),
info@zhiclub.ru  /http://живаяистория.рф/ , http://zhivayaistoria.livejournal.com/

Московский государственный
ИСТОРИКОLЭТНОГРАФИЧЕСКИЙ ТЕАТР

Художественный руководитель театра — Михаил Мизюков.
25Bй юбилейный сезон!

  БЛИЖАЙШИЕ СПЕКТАКЛИ В МАРТЕ:

16, сб., 18.00 – РУССКИЙ КАЛЕН-
ДАРЬ. Обрядовое действо.
22, пт., 19.00 – КАК ФРАН-
ЦУЗ МОСКВУ БРАЛ. Премьера! 
Героико-романтическое пред-
ставление.

23, сб., 18.00 – ШАР И КРЕСТ. 
Г.К.Честертон. Фантастическая 
реальность в 2-х частях.

24, вс., 18.00 – КАЗАЧЬЕ 
ДЕЙСТВО. Музыкально-
драматический спектакль.
30, сб., 18.00 – КОМЕДЬ. XVII 
ВЕК. Е.П.Иванов. Историко-
этнографическое полотно.

Спектакли для детей:
16, сб., 12.00 – ПРО ВЕСЁЛОГО 
СОЛДАТА И ВОЛШЕБНОГО КОН-
ДРАТА. Г.Панин. Русская сказка.
17, вс., 12.00 – ВОЛШЕБНОЕ КОЛЬ-
ЦО.  Русская народная сказка.
23, сб., 12.00 – СКАЗ О ДОБРОЙ 
МАРЬЮШКЕ, ХРАБРОМ ИВА-
НУШКЕ И ЗЛОЙ БАБЕ-ЯГЕ. Рус-
ская народная сказка.
24, вс., 12.00 – СПРОСИ СВОЁ 
СЕРДЦЕ. С.Федотов. Амурская 
сказка.

30, сб., 12.00 – ПОДИ ТУДА – НЕ 
ЗНАЮ КУДА, ПРИНЕСИ ТО – НЕ 
ЗНАЮ ЧТО. Русская народная 
сказка.

Стоимость билетов от 200 до 
600 руб.
Адрес театра: ул. Рудневой, 3.
Проезд: м. «Бабушкинская», 
авт. № 124, 174, 238; м. «Свибло-
во», авт. № 183, 185; м. «Медвед-
ково», авт. 601 до ост. «Станция 
«Лосиноостровская», или от
м. «Комсомольская» любой элек-
тричкой с Ярославского вокзала 
до ст. «Лосиноостровская».
Бронирование и заказ билетов: 
т. (495) 411-1135.
Касса работает с 11.00 до 19.00. 
Сайт театра в Интернете: mgiet.ru
Новая версия сайта: etnoteatr.ru

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 207-5200
(499) 205-0425
(499) 205-7449
 www.newsvostok.ru
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Н
а Большой Чер-
кизовской уже 
более 40 лет жи-
вёт народный ар-
тист России Ми-

хаил Федотович Рожков. 
«Паганини русской бала-
лайки» — так назвал его 
знаменитый австрийский 
дирижёр Герберт фон Ка-
раян. В этом году музыкан-
ту исполняется 95 лет, но он 
даже во время нашего ин-
тервью продолжал разы-
грываться на балалайке.

«Хочу идти 
впереди колонны 
и дирижировать 
оркестром»

— Михаил Федотович, 
когда вы почувствовали тягу 
к музыке?

— В детстве я любил за-
бираться под кровать или 
на печку с гитарой, кото-
рая принадлежала моим 
братьям, перебирал стру-
ны и наслаждался звучани-
ем. В 11 лет попал в детский 
дом. После бедности, голо-
да, лишений мне там очень 
понравилось. В нашем орке-
стре я перепробовал играть 
на всех музыкальных ин-
струментах: мандолине, 
гитаре, балалайке... А ког-
да исполнилось 16, решил 
связать свою жизнь или с 
военным делом, или с му-
зыкой. Старший брат Евге-
ний к тому времени пере-
брался в Ленинград и при-
гласил меня к себе, выслав 
на дорогу 50 рублей. И вот я 
с краюхой хлеба отправил-

ся из Нижнего Новгоро-
да покорять Северную сто-
лицу. Когда в музыкальном 
техникуме имени Мусорг-
ского меня спросили, кем я 
хочу быть, ответил: « Хочу 
идти впереди колонны и 
дирижировать оркестром». 
Один из педагогов обо мне 
сказал: «Мальчишка ничего 
не знает, но своего добьёт-
ся». Товарищи меня угово-
рили поступить на домру. 
А месяца через три-четыре 
я услышал, как в одном из 
классов играет на балалайке 
Паша Нечепоренко, и уго-
ворил заведующего отде-
лением перевести меня на 
этот инструмент.  

Утёсов, Зыкина…
— Как складывалась 

ваша творческая биогра-
фия?

— После войны  мы ус-
тро ились в Мос концерт. 
Однажды после высту-
пления во Всероссийском 
театральном обществе, где 
мы исполнили «Пляску 
скоморохов» Римского-
Корсакова, к нам подошёл 
Михаил Фабианович Гне-
син и сказал: «Вы — чудо! 
Вас надо за границей по-
казывать!»

А потом как-то повстре-
чались на Неглинке с Утё-
совым. Он нас спросил: 
«Как дела, ребята? Талант-
ливые вы…» Мы отвечаем, 
что концертов нет, сидим 
голодные, репетируем в 
подвале. Тогда он дал нам 
телефон администрато-
ра, который организовы-
вал левые концерты и от-
бирал на них лучших. 

— Легко ли было рабо-
тать с Людмилой Зыки-
ной?

— Впервые мы с ней по-
ехали в Волгоград по при-
глашению композитора 
Григория Пономаренко. 
Благодаря Зыкиной меня 

стали выпускать в капи-
талистические страны. 
Из Японии приехал им-
пресарио и попросил, что-
бы в его страну приехала 
исполнительница русских 
песен. Фурцева, тогдаш-
ний министр культуры, 
естественно, посылает Зы-
кину, с которой дружила. 
А та ей говорит: «Дай мне 
Рожкова». Фурцева отго-
варивает: мол, у Рожкова 
четыре брата в концлаге-
рях. Убежит. А Зыкина: 
«Поеду только с Рожко-
вым». Тогда Фурцева по-
казывает Зыкиной пись-
мо: смотри, что пишут о 
нём два известных 

балалаечника: «Эстрад-
ник, дешёвый музыкант, 
хулиган, бабник, алкого-
лик». И вдруг Зыкина как 
стукнет кулаком по столу: 
«Поеду только с Рожковым 
или не поеду вовсе». Так я 
впервые поехал на гастро-
ли в Японию в 1967 году. 

— А как вы встретились 
с Ваном Клиберном?

— В 1960 году он привёз 
в Москву свою новую про-
грамму. Тогда он побывал 
на моём концерте и очень 
заинтересовался балалай-
кой. Взял в руки, стал рас-
спрашивать, как из неё из-
влекаются звуки. Он вру-

чил мне свою книгу 
с надписью: «Нет 

слов, чтобы вы-
разить, насколь-
ко мне понрави-
лась ваша игра. 
Я очень тронут, 
услышав бала-
лайку, которую я 
так люблю! Спа-

сибо вам боль-
шое».

— Когда вы получили 
звание «Заслуженный ар-
тист России»?

— В 1964 году вместе с 
Георгием Миняевым мы 
выступали перед Фиде-
лем Кастро и Хрущёвым. 
После этого была дана 
команда представить нас 
к званию «Заслуженный 
артист России». Но эти 
звания получили другие, 
а нам почему-то дали зва-
ние «Заслуженный артист 
Якутии». Потом по при-
казу Фурцевой мы поеха-
ли на декаду русского ис-
кусства в Армению. В де-
легацию были включены 
Шостакович, Ростропо-
вич, Вишневская, Рай-
кин. Перед выступлени-
ем я говорю: «Жора, здесь 
же Армения, давай вре-
жем «Танец с саблями» 
Хачатуряна». Зал взре-
вел. Билетёрша, которая 
дежурила у правитель-
ственной ложи, потом 
нам рассказала. Католи-
кос всех армян, с кото-
рым Екатерина Фурце-
ва сидела в ложе, сказал: 
«Какие великие якуты к 
нам приехали! Пожалуй, 
им надо дать звание за-
служенных артистов Ар-
мении». Фурцева только 
и смогла сказать: «Это не 
якуты. Это русские ребя-
та…» После чего мы по-
лучили звание «Заслу-
женный артист России». 
А звание народного арти-
ста мне присвоили только 
в 1996 году. 

Ирина КОЛПАКОВА

Зыкина сказала Фурцевой: «В Японию 
поеду только с Рожковым»

НАШИ СОСЕДИ

«Паганини русской балалайки» 
с Большой Черкизовской
Народный артист России Михаил Рожков почти 80 лет не расстаётся с балалайкой

С Людмилой Зыкиной
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Окна REHAU, KBE, MONTBLANK.

Балконы, лоджии –
остекление, утепление, 
обшивка.
Потолки натяжные,
жалюзи.
Рольставни, ворота,
шлагбаумы.

Конструкции из тёплого
и холодного алюминия 
(фасадная, оконная системы, 
входные группы, офисные 
перегородки). 

Строительство
и ремонт квартир, 
коттеджей, магазинов, офисов.

Тел.: 8-901-546-06-27,
         8 (495) 510-78-47
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* Низкие цены 
* Выезд замерщика на дом 

* Консультация специалиста – 
БЕСПЛАТНО!!! 

* Установка изделий под ключ, отделка
*  Остекление лоджий и балконов

* Установка перегородок 

Ул. Лескова, 19а, ТЦ «ГРАНBПЛЮС»
т.: (495) 641�70�54, (499) 713�26�94
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РЕКЛАМА 
В ГАЗЕТЕ 
«ВОСТОЧНЫЙ 
ОКРУГ»
ПОПАДАЕТ 
В КАЖДЫЙ 
ПОЧТОВЫЙ 
ЯЩИК ВАО
НАЙДИТЕ СВОЕГО 
ПОКУПАТЕЛЯ!

НЕДВИЖИМОСТЬ

Квартиру сниму.  •
Т. (495) 682-3546, Светлана 

Квартиру срочно сниму.  •
Т. 8-903-514-9040, Наталья 

Квартиру снимет русская  •
супружеская пара. Без 
посредников. Т. (495) 999-2882

Сниму жильё на ваших  •
условиях. Т. (495) 233-7082

ЗДОРОВЬЕ

Нарколог на дом Лиц.  •
ЛО-77-01-001-013 от 11 мая 
2006 г. Вывод, кодировка.  
Круглосуточно. 
Т.: (495) 585-4212, (495) 585-4404, 
(495) 22-555-66. 
О возможных противопоказаниях 
проконсультироваться 
со специалистом.

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

Компьютерщик.  •
Т. (495) 502-2685

Компьютерная помощь!  •
Т. 8-967-233-2521

Компьютерщик!  •
Т. 8-965-326-8307 

Ко • мпьютерщик. За всё 900р. 
Т. (495) 643-4406 

Ремонт, настройка  •
телевизоров, антенн. 
Т. (495) 518-3074

Ремонт ноутбуков.  •
Т. (495) 788-1543

Ремонт телевизоров.  •
Т. (495) 763-2135 

Ремонт холодильников,  •
гарантия. Т. (499) 408-0125

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

Ванная под ключ.  •
Т. 8-903-296-0008 

Малярка. Поклейка обоев.  •
Т. 8-926-418-7739 

Ме • лкий бытовой ремонт. 
Т. (495) 798-2067

Плотник. Т. 8-915-397-0133  •
Ремонт квартир.  •

Т. 8-925-772-8815 
Электрик. Т. 8-919-961-2165  •

Электрик.  •
Т. 8-903-222-5459

Электрика. Т. (495) 798-2067 •

ОБУЧЕНИЕ

Даю профессиональные  •
уроки игры на ударной
установке. valeravoloshin.com 
Т.: 8-903-764-6197,
8-915-080-1518

РАБОТА РЯДОМ С ДОМОМ

Стабильная з/п от 40 000 р.  •
Т. 8-917-573-5406

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ

А • втогрузоперевозки. 
«Газель», 1400 руб. 
Т. (499) 409-3643

А/грузоперевозки.  •
Т. (495) 782-7806

 «Газель».  • Грузчики. 
Т. (495) 988-4152

«Газель». Т. (499) 202-5505 •
Грузоперевозки.  •

Т. (495) 589-0078
Грузоперевозки.  •

Т. 8-925-037-8512
Грузоперевозки.  •

Т. (495) 795-9634
Переезды. Т. (499) 343-2809 •
Переезды. Пианино.  •

Т. (499) 755-9901
Такси. Круглосуточно.  •

Т.: (495) 724-3666, 
(495) 66-50-400

КОМИССИОНКА

Купим книги.  •
Т. (495) 721-4146 

Приём строчных объявлений в газету
«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 

по телефону 8 (499) 206-8382
shop. newsvostok.ru    shop@zbulvar.ru   
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приглашает на работу 
в отдел рекламы

Газета

МЕНЕДЖЕРА
ПО РЕКЛАМЕ
опыт работы в продажах.
З/п по результатам
собеседования.

Дружный коллектив, достойная зарплата!

Звоните
т.: (499) 207-5200,  (499) 205-4140

или присылайте своё резюме: rek@zbulvar.ru 

Отличная работа в любимой газете!

«                                 »
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БАЛКОНЫ 
AL ПВХ (КBЕ, REHAU)

Отделка (пластик, дерево)
Шкафы, тумбы

Окна ПВХ (КBЕ, REHAU) 
под ключ. Вывоз мусора 

Работают москвичи
ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКА

Точные цены по телефонам:
(495) 961�8072
(495) 961�6764

http://okna�balkon.ucoz.ru ре
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
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ПОДУШКИ ДЛЯ СОФЫ
МАТРАСЫ

8 (495) 542B1927, 8 (495) 335B4537 
www.newsofa.ruре

кл
ам

а 
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Оплатить рекламные 
объявления стало проще

На сай те www.newsvostok.ru
ра бо та ет по лез ный сер вис: 
ин тер нетFма га зин рек ла мы
(shop.newsvostok.ru). При 
раз ме ще нии объ яв ле ния 
че рез наш ин тер нетFма га зин 
рек ла мы мож но выб рать 
удоб ный спо соб оп ла ты:

— плас ти ко вой кар той 
(Visa, MasterCard), а так же 
кар той лю бо го бан ка в бан ко-
ма тах ВТБ24;

— элект рон ны ми день га ми 
(WebMoney, «Яндекс.День-
ги», MoneyMail, RBKMoney, 
Telemoney, «Руб ли ВКон так-
те»);

— че рез ин тер нетFбан ки 

«Аль фаFБан ка» и HandyBank;
— через пла тёж ные тер-

ми на лы QIWI (так же воз мож-
на оп ла та че рез лич ный 
ка би нет на сай те), «Кас си-
ра.Нет», «Мо бил Эле мент», 
«Элекс нет», Absolutplat, 
PinPay;

— в салонах «Ев ро сеть» 
и «Связ ной»;

— в от де ле ни ях Сбер бан ка 
и «Поч ты Рос сии» по кви тан-
ции, ко то рая вы пи сы ва ет ся в 
ре жи ме он лайн.

Пос ле вы бо ра спо со ба 
оп ла ты вы по лу чи те под роб-
ную инструк цию, как со вер-
шить пла тёж.

Приём объявлений по телефону 
8 (499) 206,8382

ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ ПО ТЕЛ. В КРЕДИТ 
(495) 96B100B97, 727B13B27 
www.100media.ru

Интернет�магазин рекламы
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(495) 410B4603 
(495) 410B2603
(499) 205B7449 
(499) 205B0425 
(499) 205B4140

eBm ail: rek@zbulvar.ru

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

Т.: (495) 766-4394,
      (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

Выезд замерщика бесплатно
Работаем без предоплаты
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РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ 
МАШИН

(495) 364-59-38
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Как найти настоящую жен-
щину:
1. Разгоните коня.
2. Подожгите избу.
3. Ждите.

— Что такое пятница, 
13-е?
— Это когда ведьмы, кики-
моры и русалки собирают-
ся вместе и устраивают ша-
баш.
— Не путай пятницу, 13-е, 
и 8 Марта!

— Девушка, где я мог вас ви-
деть?
— Я модель!
— Извините, думал — на-
стоящая.

— Раньше я смыливал пол-
куска мыла за раз, а теперь 
— целый.
— Ты что, стал в два раза 
чаще мыться?
— Нет, я стал в два раза 
шире!

Заметки Робинзона: «Месяц 
1-й — «Надо побриться…». 
Месяц 2-й — «Обрезать бо-
роду…». Месяц 3-й — «Где 
это чертов рот, куда еду засо-
вывать?!».

После того как электрика 
Сидорова ударило током, он 
как-то замкнулся в себе.

— Дорогой, а давай поиграем 
в ролевые игры?
— Давай!

— Тогда ты — шеф-повар ре-
сторана, а я сплю.

Наполеон Бонапарт был пер-
вооткрывателем отдыха на 
островах.

— Я особенный! Наступая на 
грабли, получаю по голове ло-
патой.

Наутро после выпускного 
родители снова обнаружи-
ли своего сына в капусте.

— Ну, как вы там с Люсей?
— Да расстались мы.
— Это сколько же вы встре-
чались?
— 1024 дня. Подумать толь-
ко — гигабайт жизни коту под 
хвост!

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Середина. Аул. Ар-
гумент. Гадюка. Уголок. Тарбаган. 
Агора. Мазепа. Занос. Нал. Отступ. 
Рань. Рами. Ишак. Яхонт. Тальник.
По вертикали: Амбулатория. Озор-
ство. Азурит. Диалект. Апаш. Мат. 
Гармоника. Акула. Бас. Джаз. Авеню. 
Гена. Клапан. Литва. Нальчик.

СКАНВОРД
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ЦЕНЫ
РАДУЮТ

РЕМОНТ
КВАРТИР И ВАННЫХ

звоните с 9.00 до 21.00  
ежедневно

20%
скидка

(495) 548-5324

profstroymsk.ru
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Восстановление здоровья
без медикаментов  

ПЕРЕД ПРИМЕНЕНИЕМ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ.

Производитель ООО «Альсария», г. Орел. Проверено временем и Минздравом.

Разработка российских учёных – продукция медицинского 
назначения: подушки и другие изделия, содержащие
натуральный наполнитель из кварца и кремния.

При помощи изделий 
АКСИОМИЯ:

- Восстанавливается сон
- Успокаивается нервная система
- Очищаются сосуды
- Уходят боли в суставах
   и позвоночнике
- Проходят простудные
   и многие другие
   воспалительные процессы
- Быстрее заживают переломы,
   ожоги, травмы

ВАЖНО!
На ВВЦ в павильоне №70,

2-й этаж, отдел 67,
проводится 

КОМПЛЕКСНАЯ 
ЭКСПРЕСС-ДИАГНОСТИКА 

ФУНКЦИОНАЛЬНОГО 
СОСТОЯНИЯ ОРГАНИЗМА.

Стоимость 500 руб.
Пенсионерам скидка 50%.

ОТДЕЛЫ РОЗНИЧНЫХ ПРОДАЖ:

м.«ВДНХ», ВВЦ, павильон №71
(справа от фонтана «Дружба народов»),
ежедневно с 11.00 до 18.00
м. «Таганская»,«Марксистская»,
в помещении гастронома «Таганский», 
ежедневно с 11.00 до 19.00, (воск. - вых.).

 Подробности на сайте: dreambest.ru
Т.: (499) 347-4175, 8-916-489-2134
8-916-268-7707, 8-968-653-7089

АКСИОМИЯ
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:
(495) 410B2603, (499) 205B0425, 
(499) 205B7449, (499) 205B4140, 
(495) 410B4603, eBm ail: rek@zbulvar.ru

АНЕКДОТЫ


